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TITULARES LOCALES 
 

 

  

 
 

No había tiempo para entrevistas: Salomón 
Edgar Salomón Escorza, líder del Congreso del Estado, rechazó que sea una falta de 
transparencia a la democracia la decisión de no llevar a cabo audiencias públicas o 
privadas con los aspirantes a ocupar un lugar en el Instituto Electoral del Estado (IEE), 
sino que obedece a que no alcanzan los tiempos para realizar dichas entrevistas. (El Sol 

de Puebla) 
  

  

 
 

Justifica Buxadé falta de autonomía legislativa 
Tras los señalamientos respecto a la falta de autonomía del Congreso del Estado, la 

legisladora panista Josefina Buxadé Castelán justificó la falta de independencia legislativa, 
al confirmar que ―por lógica‖ habrá intereses políticos de los diputados al momento de 
seleccionar a los nuevos integrantes del Consejo General del Instituto Electoral del 
Estado.  (Heraldo Digital) 

   

 

 

Crecen 33 veces áreas protegidas  
En la inauguración de la décima Expo Forestal, el gobernador Rafael Moreno Valle planteó 
convertir a Puebla en la sede permanente de este foro sustentable de negocios por los 

próximos cuatro años y dijo que este 2012 se llegará a los 300 millones de pesos en 

transacciones y 50 mil visitantes. (Síntesis) 
  

 

 

Reconoce SEP calidad educativa de la UAP 
La Universidad Autónoma de Puebla es una institución líder en cobertura escolar, 
vinculación y equidad social, y su modelo de aseguramiento de la calidad educativa es 
desde hoy un ejemplo a seguir en el país, afirmó el coordinador general de los Comités 
Interinstitucionales  para la Evaluación de la Educación  Superior (CIEES) de la SEP 

federal,  Javier de la Garza Aguilar, al entregar a la UAP el Reconocimiento a la  Calidad 
Educativa 2012. (Intolerancia) 

  
 

 

Responsable del ARBOLICIDIO va al gabinete 
Juan Carlos Morales Páez se prepara para asumir la titularidad de la Secretaría de 
Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial (SSAOT), a pesar de que su 
ejercicio como funcionario público está marcado por la muerte de una menor de seis años 

provocada por una negligencia de la dependencia que encabezaba en la administración de 
Blanca Alcalá, escándalo que fue bautizado como ―el arbolicidio‖ y le costó el cargo al 
frente de la Agencia de Protección al Ambiente. (Cambio) (sic) 

  
 

 

Cede Semarnat a Minera Frisco nuevo estudio 
La empresa minera Frisco tiene hasta el 30 de noviembre para presentar por segunda 
ocasión su manifestación de impacto ambiental ante la Secretaría de Medio Ambiente y 

Recursos Naturales (Semarnat), para que pueda continuar con los trabajos de exploración 
de plata y oro en el municipio de Tetela de Ocampo, explicó el titular de la dependencia, 
Juan Rafael Elvira Quesada. (Milenio) 

  
 

 

Semarnat derogó permiso de la Mina Espejeras: Elvira 
El secretario del Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), Juan Rafael Elvira 

Quezada, informó que se derogó el permiso ambiental a la empresa promovente Frisco 
para explotar la Mina Espejeras, yacimiento de oro y plata a cielo abierto que se ubica en 
Tetela de Ocampo, en la Sierra Norte del estado de Puebla, porque abre la posibilidad de 
daños ecológicos en la región. (La Jornada de Oriente) 

 

 

 

 

http://impreso.milenio.com/
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TITULARES DIGITALES 
 

 

 

Puebla tiene el sexto gasto por habitante más bajo del país: ASF 
Aunque Puebla fue el quinto estado con más recursos recibidos de la federación a nivel 
nacional, el gasto que aplicó por habitante fue el sexto más bajo del país, según lo detalla 
el análisis del Informe de Avance de Gestión Financiera 2012 de la Auditoria Superior de 
la Federación (ASF). (e-consulta) 

  

 

 

Pese a esfuerzos en Valsequillo, aún no encuentran a Adriana Villarreal 

Por séptimo día consecutivo, más de 40 elementos de Bomberos y de los Sistemas de 
Protección Civil Municipal, así como del estado, continuaron buscando en la zona del lago 
de Valsequillo a la mujer de 42 años de edad, quien desde el viernes pasado salió a dar 
un paseo en lancha con su pareja, Carlos Álvarez Grayeb, quien por cierto este miércoles 

fue localizado sin vida. (Periódico digital) 
  

 

 

Dan ultimátum para quienes contaminan la ciudad de manera auditiva 
Hasta el mes de enero, el ayuntamiento de Puebla iniciará aplicar las sanciones para 
regular la contaminación auditiva, ya que determinó dar un periodo de gracia para que 
empresas gaseras, tiendas departamentales, expendios de piratería, camionetas de 
publicidad móvil, entre otros, conozcan a fondo la nueva ley que regula el sonido. 

(Contraparte) 
  
 

 

Germán Sierra sí quiere ser líder del PRI en Puebla 
Luego de asegurar que como a todo priísta le interesa dirigir el destino del Partido 
Revolucionario Institucional (PRI) en Puebla, Germán Sierra Sánchez, aunque dijo que a 
la fecha no ha recibido ninguna invitación del Comité Ejecutivo Nacional. (Puebla Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

 

Descarta GDF  registrar autos 
Ebrard rechazó revisar físicamente cada auto para abatir robos y subsanar fallas del 
Repuve, pues, dijo, esto generaría molestias a conductores. (Reforma) 

  
 

 
Se rebelan dirigentes sindicales en senado 

Los cuatro dirigentes sindicales integrantes de la bancada del PRI en el Senado pidieron 
no reabrir la discusión sobre transparencia y democracia sindical, con el argumento de 
que ya existe la obligación de rendir cuentas a los trabajadores. (El Universal) 

 
 

 

 
Moreira: mi hijo es “otro muerto de esta guerra” 
Daban las seis de la tarde en el panteón Jardines de la Luz, ubicado en Ciudad Acuña, 
cuando el ex presidente nacional del PRI Humberto Moreira lograba controlar por algunos 
minutos las lágrimas y, con los ojos enrojecidos, dejaba fluir su rabia por el asesinato de 
su hijo José Eduardo, de 25 años, que el miércoles fue ejecutado de dos tiros en la 
cabeza en un camino cercano a este lugar. (Milenio digital)  

  
 

 

Peña Nieto alista ya la apertura de Pemex 
El nuevo gobierno que encabezará en menos de dos meses el priísta Enrique Peña Nieto 
trabaja ya en mecanismos para abrir Petróleos Mexicanos (Pemex) al capital privado, 

confirmaron este jueves dos de los principales integrantes del equipo de transición en 
declaraciones a la prensa extranjera. (La Jornada) 

  

 

 

Senado define el plan para la reforma laboral 
El Senado de la República fijó la ruta crítica para analizar y votar la reforma laboral, el 
PRI, PAN y PRD en la Comisión del Trabajo acordaron iniciarán el lunes las consultas 
públicas con sectores involucrados. (El Economista) 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

Viernes 05 de Octubre de 2012 

 

 

 3 

  
 

 

Para 2013, la reforma energética: Videgaray 
Está al alcance de la mano‖ permitir a la inversión privada invertir en Pemex, asegura el 

coordinador del equipo de Transición de Peña Nieto (Crónica Digital) 
  
 

 

Ley laboral enfila a la congeladora; alertan que perderá calidad de preferente 
La reforma laboral aprobada por la Cámara de Diputados corre el riesgo de pasar a la 
congeladora legislativa, en caso de prosperar la intención de introducirle cambios durante 

su paso por el Senado. (Excélsior) 
 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 

EL SOL DE PUEBLA  

 Celebra Eduardo Rivera revisión de la SCJN a la Ley Mondragón   
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, celebró que la Suprema Corte de Justicia de la Nación 
(SCJN) haya admitido la acción de inconstitucionalidad interpuesta por el presidente nacional del PAN, Gustavo 
Madero, en contra de la llamada Ley Mondragón. En entrevista posterior al séptimo informe de labores del rector 

de la UPAEP, José Alfredo Miranda López, a quien acompañó en el estrado, confió que la resolución de la Corte 
sobre esta inconformidad -48/2012- será un proceso rápido y sobretodo que pueda permitir dar certeza al 

próximo proceso electoral local. (Maritza Mena, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2719551.htm  
 

 
 

SINTESIS 

 Firman IAPEM y ayuntamiento convenio de colaboración 
Con la finalidad de mejorar las prácticas de transparencia y acceso a la información pública en la capital, la 
administración municipal firmó un convenio con el Instituto de Administración Pública del Estado de México 
(IAPEM), que busca terminar con la opacidad en la administración, aseguraron ambos gobiernos. En el marco del 
evento oficial, la coordinadora general de Transparencia del ayuntamiento, María del Carmen Leyva Bathory, 

resaltó que el convenio se signó con la finalidad de actualizar a través de la capacitación los temas de 
transparencia. Al tomar la palabra el director del IAPEM, Mauricio Vélez Raz, reconoció el trabajo que ha 

emprendido el alcalde, Eduardo Rivera Pérez, en materia de transparencia durante su administración. (Irene Díaz)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
  

INTOLERANCIA  

 Fallo de Corte dará certeza al proceso electoral 
El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez confió en que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) 
resolverá antes del arranque del proceso electoral 2013 el acto de inconstitucionalidad que presentó el PAN sobre 
la reforma electoral, ya que está en juego la certeza con la que se realizarán los comicios del siguiente año. Luego 
de que la SCJN admitió el acto de inconstitucionalidad de parte del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN, y 
que de inmediato haya solicitado al Congreso del estado la información para justificar esta aprobación en fast 

track, Rivera Pérez manifestó que es bueno que esté en manos de la instancia federal la decisión de validar o 

rechazar la inconformidad, ya que evitará que el debate y la discusión se incremente. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101273 
 

 
 
E-CONSULTA 

 Diputados avalarán mi cuenta pública sin revanchas: Rivera Pérez 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2719551.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101273
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El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, consideró que pese a las diferencias políticas con los 
diputados locales por diversos temas, como fue la reforma electoral, los legisladores actuarán de forma 
responsable respecto al estudio y la aprobación de las cuentas públicas. Rivera Pérez descartó con ello que haya 

condiciones para que los integrantes del Congreso del Estado tomen ―revancha‖ contra aquellos políticos que han 
criticado el desempeño del Poder Legislativo, y en el caso preciso del ayuntamiento, por medio de las cuentas 
públicas. (Jorge Pérez) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4761 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 El Ayuntamiento de Puebla firma convenio de capacitación con el IAPEM en materia de 
transparencia 

Este convenio ratifica el compromiso con la transparencia por parte de la administración municipal, además de 
que se incentiva la participación ciudadana al comprometerse y desarrollar programas de colaboración, ejecución 

y difusión de proyectos. Con el objetivo de planear, organizar y ejecutar un programa de cursos de actualización y 
capacitación en los temas de transparencia, rendición de cuentas, contralorías sociales y sistemas de participación 
ciudadana, el Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez encabezó la firma de un convenio de 
colaboración con el Instituto de Administración Pública del Estado de México A.C. (IAPEM). (redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--El-Ayuntamiento-de-Puebla-
firma-convenio-de-capacitacion-con-el-IAPEM-en-materia-de-transparencia&id=46007 
 

 
 
PUEBLA ONLINE 

 Ayuntamiento de Puebla signó convenio con el IAPEM en materia de transparencia 
Con el objetivo de planear, organizar y ejecutar un programa de cursos de actualización y capacitación en los 
temas de transparencia, rendición de cuentas, contralorías sociales y sistemas de participación ciudadana, el 
Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez encabezó la firma de un convenio de colaboración con el 
Instituto de Administración Pública del Estado de México A.C. (IAPEM). En su mensaje Rivera Pérez, puntualizó 
que signar este convenio, no solo es llevar a cabo un acto protocolario y firmar un papel, sino que significa un 
compromiso con la transparencia y la rendición de cuentas, por lo que es fundamental coordinar esfuerzos de las 

diferentes instancias para rendir frutos que abonen al desarrollo de los poblanos. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31238:ayuntamiento-de-puebla-
sign%C3%B3-convenio-con-el-iapem-en-materia-de-transparencia&Itemid=125 
 

 

 
NG PUEBLA  

 Comuna procura transparencia y participación ciudadana 
El Ayuntamiento de Puebla signó el convenio con el Instituto de Administración Pública del Estado de México 
(IAPEM), que permitirá coordinar esfuerzos para la capacitación en temas de transparencia y participación 
ciudadana que brindarán buenos resultados no sólo para amabas ciudades sino para todo el país. Eduardo Rivera 
Pérez, alcalde poblano, mencionó que este convenio deberá rendir frutos a corto plazo para las dos entidades a fin 
de lograr que sea un ejemplo de colaboración y políticas públicas en materia de transparencia igualmente a nivel 

nacional, por lo que dijo de esta manera se hace una política pública adecuada a favor de los mexicanos. 
(Evangelina Rosales) 

http://www.ngpuebla.com/node/40409 

 
NG PUEBLA  

 Celebra ERP aceptación de inconstitucionalidad en Reforma Electoral 
El alcalde capitalino, Eduardo Rivera Pérez celebró la aceptación del recurso de inconstitucionalidad de la Reforma 

Electoral por la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) pues argumentó que permitirá dar certeza al 
próximo proceso electoral del 2013. En entrevista, el munícipe consideró favorable que sea la máxima autoridad 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4761
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--El-Ayuntamiento-de-Puebla-firma-convenio-de-capacitacion-con-el-IAPEM-en-materia-de-transparencia&id=46007
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--El-Ayuntamiento-de-Puebla-firma-convenio-de-capacitacion-con-el-IAPEM-en-materia-de-transparencia&id=46007
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31238:ayuntamiento-de-puebla-sign%C3%B3-convenio-con-el-iapem-en-materia-de-transparencia&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31238:ayuntamiento-de-puebla-sign%C3%B3-convenio-con-el-iapem-en-materia-de-transparencia&Itemid=125
http://www.ngpuebla.com/node/40409
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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judicial quien se encargue resolver de manera definitiva las discusiones que se han generado en torno a la 
aprobación de esta reforma por los distintos actores sociales toda vez que refirió que se tienen que acotar a un 
aspecto legal. (Redacción) 

http://www.ngpuebla.com/politica?page=1#.UG7Md5jMjTg 

 
INFORMACIÓN DEL GABINETE 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Aplican sanciones a 10 establecimientos por superar niveles de ruido  
A partir del mes de enero el Ayuntamiento de Puebla incrementará los operativos para evitar la contaminación por 

ruido, iniciando, primero, en el Centro Histórico, dio a conocer Verónica Mastretta Guzmán, presidenta de la 
Comisión de Medio Ambiente. La regidora dijo lo anterior en una conferencia de medios en la que estuvo presente 
Juan Pablo Ramírez Camarena, director ejecutivo de la Secretaría del Medio Ambiente, quien indicó que hasta el 
momento han aplicado 10 sanciones al mismo número de establecimientos en el primer cuadro de la ciudad por 
superar los decibeles permitidos. (Aldo Miguel) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2719456.htm 
 

 
 

 

SINTESIS 

 Reubicará ayuntamiento puestos de periódicos en 2 Norte-Sur 
La próxima semana se iniciará con la reubicación de las 10 casetas de periódicos y revistas ubicadas en la calle 2 
norte- sur, las cuales estorbaban la ejecución del proyecto turístico Catedral-Los Fuertes. Serán movidas a las 
calles más cercanas a la ubicación actual a fin de sus propietarios no pierdan clientela, informó la secretaria 
general del ayuntamiento de Puebla, Leonor Popócatl Gutiérrez. En entrevista, la funcionaria municipal explicó 
que sostuvo varias reuniones con los líderes de los voceadores a fin de llegar a acuerdos que los beneficien, entre 
los que se establece que su reubicación no superará los 100 metros de distancia de la ubicación original. (Irene 

Díaz Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

SINTESIS 

 Sancionará ayuntamiento a empresas que generen mucho ruido 
Con base a un estudio de la Organización Mundial de la Salud (OMS), se estima que uno de cada cinco individuos 
que escuchan música por más de 3 horas diarias a 95 decibeles sufrirá hipoacusia -pérdida total de la audición- al 

cabo de 20 años, al respecto el ayuntamiento inició con el operativo en la capital para hacer conciencia entre los 
poblanos y sancionará a las empresas que emitan ruido que rebase los 68 decibeles permitidos. En conferencia de 
prensa, donde realizaron pruebas de ruido con los aparatos especiales llamados "sonometros", el coordinador de 
normatividad e impacto ambiental  de la Secretaria de Medio Ambiente y Servicios Públicos, Juan Pablo Ramírez 
Camarena. (Irene Díaz Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

SINTESIS 

 Otorga ayuntamiento 32 permisos temporales a ambulantes 
Con motivo del festejo religioso de San Francisco de Asís, el ayuntamiento otorgó 32 permisos a comerciantes 
informales para que se instalen durante este día en la explanada de la iglesia, ubicada en el bulevar 5 de Mayo y 
12 oriente. En entrevista, el director de asuntos políticos de la Secretaría de Gobernación, Miguel Méndez 
Gutiérrez, informó que los permisos se autorizaron a dos organizaciones de ambulantes y algunos independientes, 
como fueron la encabezada por Alejandra Leyva y la organización denominada Los Típicos. Asimismo, el 

funcionario explicó que estos lugares se autorizaron bajo las mismas condiciones de no venta de alcohol, piratería 

http://www.ngpuebla.com/politica?page=1#.UG7Md5jMjTg
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2719456.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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y productos de dudosa procedencia. (Irene Díaz)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Comuna mantiene clausuradas las instalaciones de El Molino de en medio 
El Ayuntamiento de Puebla, a través de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, mantiene 

clausuradas las instalaciones de la antigua textilera conocida como ―El Molino de en medio‖, que se ubica en la 11 

Sur número 5529, inmueble que data del siglo XVII. En esta zona -se mencionó- se pretendía realizar la 
construcción de un centro comercial, por lo que el titular de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Felipe Velázquez 
Gutiérrez, aseveró que los propietarios del inmueble pagaron una multa por 50 mil 018 pesos por realizar trabajos 
de demolición de algunas áreas. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Dan ultimátum para quienes contaminan la ciudad de manera auditiva 
Hasta el mes de enero, El ayuntamiento de Puebla iniciará aplicar las sanciones para regular la contaminación 
auditiva, ya que determinó dar un periodo de gracia para que empresas gaseras, tiendas departamentales, 

expendios de piratería, camionetas de publicidad móvil, entre otros, conozcan a fondo la nueva ley que regula el 
sonido. Lo anterior, debido a que se entrará a un periodo de acercamiento con todos propietarios de estos 

negocios para que  se adecuen a las exigencias de la comuna para evitar ser infraccionados por las autoridades. 
(Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Dan-ultimatum-para-quienes-
contaminan-la-ciudad-de-manera-auditiva&id=46006 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Reinicia PCM trabajos para recuperar el segundo cuerpo desaparecido en Valsequillo 

Tras el hallazgo de uno de los cuerpos de la pareja que desde el viernes pasado desapareció en el Lago de 
Valsequillo cuando realizaban un paseo en lancha, la Dirección de Protección Civil de Puebla, redoblará las tareas 
de búsqueda en la mencionada zona. El titular de la dependencia, Gustavo Ariza Salvatori, señaló que desde hace 

dos días que  salieron a flote algunos restos de la embarcación, reforzaron los trabajos de búsqueda para 
encontrar algún indicio, el cual permitiera –en este momento-,  seguir  con la búsqueda. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Reinicia-PCM-trabajos-para-
recuperar-el-segundo-cuerpo-desaparecido-en-Valsequillo&id=45996 
 

 

 
 
 

RETO DIARIO 

 Sin fecha ni acuerdos para reubicar a los voceadores 

Si bien, el ayuntamiento de Puebla, presidido por Eduardo Rivera Pérez, había dado como plazo la semana pasada 
para que los voceadores ubicados sobre la zona en donde los gobiernos del estado y municipal realizan obras de 

mejoramiento dentro del Proyecto Fuertes-Catedral, fueran cambiados de sitio, Luis Pauxilo Meza, vendedor 
afectado, refirió que hasta el momento no han llegado a un acuerdo, pero, confió su permanencia en el mismo 
lugar. En entrevista el expendedor, indicó que las pláticas con Leonor Popócatl , secretaria General, continúan con 
el objetivo de llegar a una solución,y confió que el gobierno municipal les apruebe quedarse en el lugar en que 
han permanecido por más de 50 años. (Dulce Gómez)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Sin-fecha-ni-acuerdos-
para-reubicar-a-los-voceadores&id=36031 
 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://periodicodigital.com.mx/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Dan-ultimatum-para-quienes-contaminan-la-ciudad-de-manera-auditiva&id=46006
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Dan-ultimatum-para-quienes-contaminan-la-ciudad-de-manera-auditiva&id=46006
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Reinicia-PCM-trabajos-para-recuperar-el-segundo-cuerpo-desaparecido-en-Valsequillo&id=45996
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Reinicia-PCM-trabajos-para-recuperar-el-segundo-cuerpo-desaparecido-en-Valsequillo&id=45996
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Sin-fecha-ni-acuerdos-para-reubicar-a-los-voceadores&id=36031
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Sin-fecha-ni-acuerdos-para-reubicar-a-los-voceadores&id=36031
http://www.contraparteinformativa.com/
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NG PUEBLA  

 Comuna ha impuesto 10 multas por exceso de ruido 

Un total de 10 sanciones son las que ha aplicado el Ayuntamiento de Puebla a establecimientos del Centro 
Histórico por exceder el nivel de ruido permitido, los cuales se han visto en la necesidad de pagar de 65 a 130 
días de salario mínimo como lo estipula el Código Reglamentario Municipal (Coremun), informó Verónica Mastretta 

Guzmán, presidenta de la Comisión de Ecología. (Redacción) 
http://www.ngpuebla.com/politica?page=1#.UG7Md5jMjTg 
 

 

NG PUEBLA  

 Voceadores quedarán cerca del zócalo 

Leonor Popócatl Gutiérrez, secretaria del Ayuntamiento de Puebla, informó que luego de diversas mesas de 
diálogo con los voceadores ubicados en la 2 norte-sur, se concretó que serán reubicados lo más cerca posible del 
lugar donde se encontraban de manera que no se tenga afectación en las obras del Corredor Turístico los Fuertes-
Catedral. La funcionaria municipal explicó que serán reinstalados donde se tenga la posibilidad dependiendo de la 
ubicación de cada uno de los que serán removidos, por ejemplo los que se encuentran sobre la 2 norte y esquina 
con 8 oriente podrían colocarse ahora sobre la 8 oriente. (Evangelina Rosales) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/40451voceadores-quedar%C3%A1n-cerca-del-z%C3%B3calo#.UG7MF5jMjTg 
 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 

 

 
 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Sigue "limpia" en SSP; dan de baja a otros 130 elementos 

Otros 130 policías estatales, entre preventivos y custodios, fueron despedidos esta mañana también bajo el 
argumento de no haber aprobado el examen de control de confianza. Los 80 policías viales despedidos el pasado 
lunes, por la misma causa, manifestaron su solidaridad con sus colegas, por lo que ya estudian medidas de 

presión, además de ampararse, para lograr su reinstalación. En un comunicado de prensa, la Secretaría de 
Seguridad Pública estatal confirmó que se llevó a cabo el cese de los uniformados toda vez que obtuvieron el 
resultado de "no aprobado" en los exámenes de control de confianza. (Redacción, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2719519.htm   
 

 

 
 

HERALDO 

 Afecta al sector restaurantero prohibir estacionarse en el Centro 

El director general de la Asociación Poblana de Restaurantes y Prestadores de Servicios (Aprepsac), Felipe 
Mendoza Torres, señaló que las ventas de los restaurantes que se localizan en el Centro Histórico se ven 
afectadas al impedir el ayuntamiento que los automovilistas se estacionen en el primer cuadro de la ciudad. ―Nos 

afecta un poco porque hay clientes que están acostumbrados a estacionarse en la vía pública y entran a nuestros 
restaurantes, sobre todo para los clientes frecuentes, porque en muchos casos tienen la presión de que no 
encuentran lugar y a veces ya no entran‖, dijo. (Redacción) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-05/ciudad/afecta-al-sector-restaurantero-prohibir-estacionarse-

en-el-centro 
 
 

http://www.ngpuebla.com/politica?page=1#.UG7Md5jMjTg
http://www.ngpuebla.com/puebla/40451voceadores-quedar%C3%A1n-cerca-del-z%C3%B3calo#.UG7MF5jMjTg
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2719519.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-05/ciudad/afecta-al-sector-restaurantero-prohibir-estacionarse-en-el-centro
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-05/ciudad/afecta-al-sector-restaurantero-prohibir-estacionarse-en-el-centro
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SINTESIS 

 Bajan ventas en comercios del centro por falta de estacionamiento 
Los operativos del Ayuntamiento de Puebla para impedir que los automovilistas se estacionen en las calles del 
primer cuadro de la ciudad han provocado un descenso en la ocupación de restaurantes. Las afectaciones 
involucran a más de un 300 restaurantes de diversos giros registrados en la zona de influencia del Centro 

Histórico de Puebla, estimó el director general de la Aprepsac, Felipe Mendoza Torres. Dijo que 'nos afecta un 

poco porque hay clientes que están acostumbrados a estacionarse en la vía pública y entran a nuestros 
restaurantes, sobre todo para los clientes frecuentes, porque en muchos casos tienen la presión de que no 
encuentran lugar y a veces ya no entran'. (Mauricio García)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 
 

 
 
 

INTOLERANCIA  

 INAH alista demanda por daños a El Molino 
El Instituto Nacional de Antropología e Historia Delegación Puebla no ha otorgado ninguna autorización de obra 
para demoler El Molino de Enmedio y proceder a la construcción de un centro comercial. De hecho, hay 

particulares e incluso el gobierno del estado que en su momento presentaron proyectos para construir casas 
habitación, un centro educativo, una plaza de toros o en su caso un centro comercial, los cuales ninguno está 

autorizado. De hecho, cualquier obra que se realice en el interior de este inmueble que data del siglo XVII es 
ilegal y en consecuencia se procederá contra los responsables en caso de ubicar algún daño al patrimonio 
histórico del lugar. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101248 
 

  
INTOLERANCIA  

 Solo 9% de reprobados en confianza causaron baja 
Continúa ―la barredora‖ de reprobados en pruebas de confianza en la Secretaría de Seguridad Pública Estatal 
(SSPE); contrario a esta acción, se mantiene silencio en otras dependencias gubernamentales y hasta 
ayuntamientos, donde cerca de 4 mil personas tampoco aprobaron y continúan trabajando. Este jueves fueron 

dados de baja de la SSPE otros 130 elementos por no aprobar las pruebas de confianza, los que suman 210 tan 

solo en esta semana aunque todavía ―quedan pendientes‖ otros 230 casos más en esta misma dependencia. Esta 
situación no se repitió o informó en otros organismos de gobierno. (Jorge Castillo) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101274 
 

INTOLERANCIA  

 Riestra aboga por la transparencia en municipios 
El legislador y coordinador del Partido Acción Nacional (PAN), Mario Riestra Piña, demandó que los ayuntamientos 
de los 217 municipios que en aras de la transparencia y la modernización publiquen los bandos de policía y buen 
gobierno. ―La eficiencia y eficacia de los gobiernos locales debe de manera dinámica acoplarse a los problemas y 
necesidades de sus gobernados, apoyándose además en controles internos para su mejor funcionamiento‖, señaló 

el diputado de Acción Nacional. El diputado presentó un exhorto para que los 217 ayuntamientos del estado, a la 
brevedad posible, revisen la vigencia de sus disposiciones relativas a bandos de policía y gobierno, o en su caso, 

realicen las actualizaciones correspondientes. (Mario Martell) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101269 
 
 

 
 
 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101248
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101274
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101269
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CAMBIO  

 Acelerarán trabajos en bulevar 5 de Mayo y Hermanos Serdán 
La Secretaría de Infraestructura acelerará los trabajos de pavimentación con concreto hidráulico en los bulevares 
5 de Mayo y Hermanos Serdán, a fin de evitar el tráfico que se ha generado en los últimos días en dichas zonas, 
anunció el titular de la dependencia, Antonio Gali Fayad. ―Le vamos a meter velocidad a las obras para causar 

menor molestia a la ciudadanía‖, aseguró el titular de la SI, al tiempo de indicar que el bulevar Hermanos Serdán 
cuenta con un avance más significativo. (Elvia García Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-051012-elv-acelerar-n-trabajos-en-bulevar-
5-de-mayo-y-hermanos-serd-n.php 

 
CAMBIO  

 Anuncian la Marcha de las Putas para el domingo 
Por segundo año consecutivo, este domingo se llevará a cabo la Marcha de las Putas, que sirve para protestar por 

la violencia sexual en contra de las mujeres.  ―Con esta marcha nos apropiamos de la palabra ‗puta‘ para rechazar 
cualquier tipo de violencia ejercida hacia nosotras con el pretexto de nuestra apariencia, y manifestamos que ni 
las trabajadoras sexuales ni ninguna mujer, ninguna persona, debe ser violentada nunca. Estamos cansadas de 
escuchar que las mujeres provocamos y por ende somos las culpables‖, expresó la vocera de esta marcha, 
Gabriela Cortés, en rueda de prensa para anunciar el evento. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-051012-luz-anuncian-la-marcha-de-las-

putas-para-el-domingo.php 
 
 

 
 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 INAH investigará por demoliciones en el "Molino de Enmedio" 
El perito y miembro del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), Sergio Vergara Berdejo, advirtió que 
el organismo iniciará una investigación para sancionar al dueño de la ex fábrica textil el ―Molino de Enmedio‖ (sic) 
por las diversas demoliciones internas y destrucción del patrimonio histórico de la ciudad. En entrevista, Vergara 
Berdejo señaló que hasta el momento el INAH no ha proporcionado ningún permiso para la construcción de un 
centro comercial, por lo que cualquier afectación al inmueble –ubicado en la prolongación de la 11 sur número 

5529– es ilegal y desencadenaría en una sanción económica. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/inah-investigara-por-demoliciones-en-el-molino-de-
enmedio_id_14488.html  
 

 

 

 
E-CONSULTA 

 Prohibir estacionarse en Centro daña venta de restaurantes, dicen 
Los operativos que ha implementado el ayuntamiento de Puebla para impedir que los automovilistas se 
estacionen en las calles del primer cuadro de la ciudad, como la 2 y la 5 Oriente-Poniente, han afectado las 
ventas de los restaurantes de la zona, advirtió el director general de la Aprepsac, Felipe Mendoza Torres. ―Nos 
afecta un poco porque hay clientes que están acostumbrados a estacionarse en la vía pública y entran a nuestros 
restaurantes, sobre todo para los clientes frecuentes, porque en muchos casos tienen la presión de que no 

encuentran lugar y a veces ya no entran‖, dijo. (Erika Mejía Peniche)  

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/prohibir-estacionarse-en-centro-
dana-venta-de-restaurantes-dicen 
 

 

E-CONSULTA 

 Bares y discotecas piden a Puebla y Cholula ampliación de horario 
Dueños de bares, discotecas y centros de entretenimiento buscan con el ayuntamiento de Puebla la ampliación del 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-051012-elv-acelerar-n-trabajos-en-bulevar-5-de-mayo-y-hermanos-serd-n.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-051012-elv-acelerar-n-trabajos-en-bulevar-5-de-mayo-y-hermanos-serd-n.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-051012-luz-anuncian-la-marcha-de-las-putas-para-el-domingo.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-051012-luz-anuncian-la-marcha-de-las-putas-para-el-domingo.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/inah-investigara-por-demoliciones-en-el-molino-de-enmedio_id_14488.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/inah-investigara-por-demoliciones-en-el-molino-de-enmedio_id_14488.html
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/prohibir-estacionarse-en-centro-dana-venta-de-restaurantes-dicen
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/prohibir-estacionarse-en-centro-dana-venta-de-restaurantes-dicen
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horario de funcionamiento de los establecimientos que están en la capital y el municipio de San Andrés Cholula. 
Eduardo Ramos Ramírez, representante de la Asociación Nacional de Bares Discotecas y Centros de Espectáculos 
(Anbedice), comentó que se han tenido reuniones con los integrantes del cabildo poblano, de la comisión de 

Industria y Comercio, con quienes han encontrado la apertura necesaria para que sus necesidades sean 
escuchadas. (Erika Mejía Peniche) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/bares-y-discotecas-piden-a-
puebla-y-cholual-ampliacion-de-horario 
 
 

 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Padres de familia bloquearon el puente de la 16 de septiembre y Periférico 
Desde las primeras horas de este jueves, cerca de 60 padres de familia y alumnos de la primaria Benito Juárez, 
bloquearon el puente de la 16 de septiembre y Periférico, por lo que transito y representantes de la Secretaría de 
Educación Pública (SEP), llegaron al lugar para resolver sus quejas. Los tutores mencionaron que su intensión no 

es afectar a los poblanos del sur de la capital, sin embargo, consideraron que el cierre de vialidades era la única 
medida para que su demanda de docentes para la primaria fuera atendida. "Lo único que exigimos es que la SEP, 
ponga a los profesores que faltan, ya se los hemos pedido una y otra vez, pero no nos hacen caso, esperemos 
que con esta medida puedan resolver lo que exigimos", expresaron los padres de familia. (Cristóbal Lobato)  
http://periodicodigital.com.mx 
 
 

 
 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Necesario crear infraestructura para atraer inversión extranjera 
Para que México tenga mayor atracción de inversión extranjera las autoridades deben buscar la creación de 
mayor infraestructura, pues este aspecto es uno de los problemas por  los cuales las compañías analizan si es 
conveniente quedarse en el país, consideró el profesor de tiempo completo de Administración de Negocios 
Internacionales  de la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP), Francois  Duhamel. Esto después de haber 

anunciado la reunión anual de la Internacional Patership of Business Schools (IPBS), la cual se llevará a cabo el 
próximo 11 y 12 de octubre. (Maribel Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Necesario-crear-

infraestructura-para-atraer-inversi%F3n-extranjera&id_noticia=45997 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Organizaciones magisteriales y laborales alistan amparo contra reforma laboral 
Organizaciones sindicales magisteriales y laborales, agrupadas en la Asociación Civil Misión, alistan amparos de 
inconstitucionalidad ante la "inminente aprobación" de la reforma laboral, anunció la presidenta de la 
organización, la profesora, Dulce María Russi. Argumentó que la reforma es inconstitucional desde "la manera en 
que se aprobó, ya que entró como ley preferente cuando esa figura no existe y se la sacaron de la manga, pero, 

lo peor fue que es una burla para el pueblo‖. Por ello, aseguró que es importante generar una mayor conciencia. 
(Arturo Cravioto)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Organizaciones-
magisteriales-y-laborales-alistan-amparo-contra-reforma-laboral&id=36027 

 

 
 
NG PUEBLA  

 Estudio territorial Puebla-Tlaxcala para impulsar el desarrollo 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/bares-y-discotecas-piden-a-puebla-y-cholual-ampliacion-de-horario
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/bares-y-discotecas-piden-a-puebla-y-cholual-ampliacion-de-horario
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Necesario-crear-infraestructura-para-atraer-inversi%F3n-extranjera&id_noticia=45997
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Necesario-crear-infraestructura-para-atraer-inversi%F3n-extranjera&id_noticia=45997
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Organizaciones-magisteriales-y-laborales-alistan-amparo-contra-reforma-laboral&id=36027
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Organizaciones-magisteriales-y-laborales-alistan-amparo-contra-reforma-laboral&id=36027
http://www.contraparteinformativa.com/
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En un trabajo conjunto entre la cuarta zona metropolitana más grande del país y la Organización para la 
Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), esta semana la Secretaría General de Gobierno (SGG), a través 
del Consejo Estatal de Población (COESPO), y el Ayuntamiento de Puebla, por conducto del Instituto Municipal de 

Planeación (IMPLAN), iniciaron labores del Estudio Territorial entre los Gobiernos de Puebla-Tlaxcala y municipios. 
(Redacción) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/40453estudio-territorial-puebla-tlaxcala-para-impulsar-el-
desarrollo#.UG7L45jMjTg 
 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 El ayuntamiento de Puebla  clausura la obra de construcción del centro comercial en  el molino de en 

medio  por no contar con permisos. 
 Los que ya tuvieron acuerdo son los voceadores ellos se van retirar 10 metros del lugar dónde van a 

realizar la obras de remodelación del centro histórico. 
 Sigue la búsqueda de la mujer perdida en Valsequillo. 

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 En éste ánimo por ser civilizados y ecológicos, al menos 10 sanciones ha aplicado el Ayuntamiento de 

Puebla a establecimientos móviles que han violado esta norma, que impide que se rebasen ciertos 
decibeles, los decibeles que permiten el Coremun. Este es un paso a la sensibilidad, a convivir en el respeto 
y hay que ir también contra quienes hacen fiestas particulares, en edificios, aquí y allá y no dejan dormir a 
todo el vecindario, así que allí vamos.  

 El presidente municipal Rivera compromete hacer de su administración una caja de cristal un discurso muy 
interesante, muy bien hecho nada más que ojala realicen los hechos palabra por palabra y de veraz se lo 
vamos a agradecer.  

 
 
 
 
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Con una visión humanista donde la familia es el núcleo vital, en donde se pelea por evitar la fracción del 

conocimiento, ayer el rector de la UPAEP, rindió su informe de labores, ya le voy a platicar que más dijo, 
estuvo en la ceremonia el edil Eduardo Rivera.  

 En la campaña ―Bájale‖ que ha emprendido el ayuntamiento de Puebla, lo que buscan es menos ruido en 
donde venden películas, en las unidades de reparto, es lo que se esta buscando y que bueno, ya era 

urgente y por cierto ya multaron a 10 establecimientos que han incumplido con esta situación. 
 El presidente municipal, Eduardo Rivera confió en que la SCJN resolverá antes de que inicie el proceso 

electoral 2013 el acto de inconstitucionalidad presentado en el tema de los límites con San Andrés Cholula, 

ya vez que traen una bronca y polémica desde hace mucho tiempo. 
 
  

http://www.ngpuebla.com/puebla/40453estudio-territorial-puebla-tlaxcala-para-impulsar-el-desarrollo#.UG7L45jMjTg
http://www.ngpuebla.com/puebla/40453estudio-territorial-puebla-tlaxcala-para-impulsar-el-desarrollo#.UG7L45jMjTg
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Tras un arraigo Adán Hernández fue consignado por el delito de explotación sexual, y falsificación de 
documentos las autoridades han detectado que tenia varias victimas. 

 Cuerpos de rescate continuaron con la búsqueda de Adriana Villareal en la zona de Valsequillo una vez que 

dejo llover y descendió el nivel del río pero aun no dan con su paradero. 
 Imparte capacitación y equipo  al personal que va regular el sonido que originan las unidades móviles en la 

capital en enero iniciaran operativos. 
 
 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Es hallada una bolsa con restos humanos en el canal de Valsequillo, esto en la junta auxiliar de San Diego 
Chalma en Tehuacán ya se investiga para identificar a la víctima. 

 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 
 

 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Presenta gobierno estatal recurso de revisión contra amparo de OHL  
El gobierno del estado presentó en tiempo y forma un recurso de revisión en contra del amparo que presentó la 

constructora OHL, por el derecho de audiencia para obtener nuevamente los derechos de construcción del 
Libramiento Norte. El pasado siete de septiembre, el juez Segundo de Distrito del Centro Auxiliar de la Décima 
Región con sede en Saltillo, Coahuila, emitió una sentencia con motivo del amparo promovido por Obrascon-
Duarte-Lain (OHL) que dirige José Andrés de Oteyza, contra el decreto por el cual se rescató la concesión 
otorgada por 30 años para la construcción, explotación, conservación y mantenimiento del libramiento. (Cirilo 
Calderón) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2719473.htm 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Se reúne Fernando Morales con Pedro Joaquín Coldwell  
Fernando Morales Martínez, dirigente estatal del PRI, reveló que este miércoles sostuvo una reunión con Pedro 
Joaquín Coldwell, líder nacional, en la que aclaró que no se tocó el tema de su relevo. En breve entrevista indicó 

que únicamente abordó temas electorales con el dirigente nacional. En tanto, Germán Sierra Sánchez subrayó 
que a cualquier priista le interesaría presidir a su partido. Guillermo Aréchiga Santamaría, coordinador del Grupo 
Parlamentario de Nueva Alianza, reveló que tres personas se acercaron a él con el objetivo de tener su apoyo 
para buscar un lugar en el Instituto Electoral del Estado pero se reservó sus nombres. (Redacción) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2719479.htm 
 

 
 

HERALDO 

 Llama Riestra Piña a la unidad rumbo a comicios de 2013 

Si se logra recomponer la unidad partidista en el PAN, los resultados en el proceso electoral 2013 serán óptimos, 
dijo el coordinador de los diputados de este partido en el Congreso local, Mario Riestra Piña. Para ello –aceptó– 
mis compañeros militantes deben trabajar muy duro, tomando en cuenta, que sólo así es como el Partido Acción 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2719473.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2719479.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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Nacional podrá reincorporarse y afrontar el reto del 2013. ―Es importante que en estos momentos el PAN debe ser 
ejemplo de prudencia en las declaraciones, ya que sólo provocan malos entendidos‖, dijo a propósito de los 
últimos acontecimientos por la aprobación de la llamada Reforma Mondragón. (Andrés Herrera Ruiz) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-05/pol%C3%ADtica/llama-riestra-pi%C3%B1a-la-unidad-rumbo-
comicios-de-2013 
 

HERALDO 

 Se baja Amy Camacho de contienda por la alcaldía 
Tras haber renunciado a la titularidad de la Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial 

(SSAOT), ahora Amy Louis Camacho Wardle se baja de la contienda por la presidencia del municipio de Puebla. 
En entrevista, comentó que sus planes son irse a vivir a Chile, donde junto con su familia abrirá un zoológico 
similar a Africam Safari. ―No, ahora estoy dedicada 100 por ciento al tema de Chile, tengo interés en algún 
momento de crea una ONG, una fundación, justamente para el tema de sustentabilidad económica y ambiental 

para la comunidades poblanas‖. (Patricia Gutiérrez Rodríguez) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-05/pol%C3%ADtica/se-baja-amy-camacho-de-contienda-por-la-
alcald%C3%ADa 
 

 
 

SINTESIS 

 Incorporará Africam inversionistas a proyecto en Chile 
La exsecretaria de Medio Ambiente de Puebla, Amy Camacho, reveló que el proyecto de Africam Safari en 

Santiago de Chile comenzará con la adquisición de 500 animales, la generación de 150 empleos y la búsqueda de 
inversionistas que deseen apostar su capital para el rescate de especies en peligro de extinción. Detalló que, una 
vez que resida en aquel país, comenzará con la adquisición de más ejemplares de todo el mundo y especialmente 
sudamericanos, debido a las condiciones climatológicas extremas que prevalecen en ese ecosistema. (Claudia 

Aguilar) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Ofrece gobierno a SNTE respeto a su autonomía sindical 
Al reunirse con los nuevos dirigentes de las secciones 23 y 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la 
Educación (SNTE), Emilio Salgado Néstor y Jorge Luis Barrera de la Rosa, respectivamente, el gobernador del 
estado, Rafael Moreno Valle, garantizó que habrá respeto a la autonomía sindical. En dicho acto realizado en Casa 
Puebla, el mandatario estatal expresó que su administración busca que Puebla sea un estado de vanguardia y un 

modelo educativo a seguir. Y que su aspiración no es sólo que la entidad sea grande por la transformación que se 
da por las grandes obras sino que, también, sea en el aspecto educativo. (Abel Cuapa) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 
SINTESIS 

 Presentará IAP la coedición 'Ética para el Servicio Público' 

Durante su visita a Puebla, el presidente del Instituto de Administración Pública (IAP) de México, Mauricio Valdés 
Rodríguez, anunció que se presentará la coedición ética para el servicio público, mediante la cual se busca 
fomentar valores para tener mejores funcionarios públicos. En contexto apuntó que una de las principales 
necesidades que el IAP ha visto es que se tiene que incorporar la ética en la administración pública, dado que se 
requiere incrementar un esfuerzo en los servidores para rendir mejores cuentas a los ciudadanos. (Esther 
Sánchez)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Celebra CCE la producción del nuevo Golf en Puebla 
El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) celebró el anuncio hecho por parte de los directivos de la planta 
automotriz Volkswagen, en el sentido de que la armadora instalada en Puebla podría iniciar la fabricación del 
nuevo modelo Golf VII en el 2014. El presidente del Consejo Coordinador Empresarial  (CCE(, Francisco Rodríguez 
Álvarez, destacó que aumentarían los niveles de competitividad de Puebla como de la propia planta de 
Volkswagen para poder seguir ampliando la oferta y la demanda como ha estado hasta ahora con niveles records 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-05/pol%C3%ADtica/llama-riestra-pi%C3%B1a-la-unidad-rumbo-comicios-de-2013
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-05/pol%C3%ADtica/llama-riestra-pi%C3%B1a-la-unidad-rumbo-comicios-de-2013
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-05/pol%C3%ADtica/se-baja-amy-camacho-de-contienda-por-la-alcald%C3%ADa
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-05/pol%C3%ADtica/se-baja-amy-camacho-de-contienda-por-la-alcald%C3%ADa
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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e históricos. Es muy bueno saber este tipo de noticias acotó. (Mauricio García)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
  
INTOLERANCIA  

 “Congreso deberá entregar documentación a la SCJN  
El diputado del Partido Acción Nacional, Juan Carlos Espina von Roherich, confía en que la Suprema Corte de 
Justicia de la Nación asumirá su papel de garante constitucional en la resolución que tome el pleno sobre la acción 

de de inconstitucionalidad 48/2012 presentada por el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN en contra del 
Congreso del estado de Puebla por presuntas violaciones constitucionales. El legislador y presidente de la 
Comisión de Gobernación del Congreso local, Juan Carlos Espina von Roherich resaltó que la Corte solicitó una 

serie de documentos e información al Congreso del estado de Puebla sobre la discusión y aprobación de la 
reforma electoral del pasado ―lunes negro‖. (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101272 
 

 
 

CAMBIO  

 Inicia capacitación en VW para recibir al A7 

En la planta de Volkswagen ya se preparan para convertirse en la sede mundial de la producción de Golf, pues 

según versiones de trabajadores, desde principios de semana han recibido capacitación algunos de los obreros 
sobre el ensamblaje de este modelo. Sin embargo, el líder del Sindicato Independiente de Trabajadores de la 
Industria Automotriz Volkswagen (SITIAVW), Antonio Flores Trejo, afirmó que la capitación será un tema 
fundamental para iniciar con la producción. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-051012-osv-inicia-capacitaci-n-en-vw-para-
recibir-al-a7.php 
 

CAMBIO  

 Jorge Sánchez se lava las manos por #LeyAntiYunque 
El consejero presidente del IEE, Jorge Sánchez Morales, ―se lavó las manos‖ de la controversia suscitada por la 

#LeyAntiYunque, pues luego de que la Suprema Corte de Justicia de la Nación solicitó la fecha en que inicia el 
próximo proceso electoral, aseguró que en la contestación se citará que la reforma del Código de Instituciones y 
Procedimientos Electorales marca que será en febrero del 2013, y la Constitución local en noviembre, con lo que 
evitará entrar en polémica. (Luz Elena) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-051012-luz-jorge-s-nchez-se-lava-las-
manos-por-leyantiyunque.php 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Admite Cotoñeto Carmona la intención del PRD de volverse a aliar con el PAN 

El presidente virtual del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Eric Cotoñeto Carmona, dejó abierta la 
posibilidad de que el partido se coaligue con el Partido Acción Nacional (PAN) en la próxima elección local, pero la 
secretaria de Asuntos Legislativos del sol azteca, Socorro Quezada Tiempo, aclaró que en esta ocasión Acción 
Nacional tendrá que aceptar las condiciones del instituto político de izquierda. En conferencia de medios conjunta, 
Quezada señaló que el PRD no resultó favorecido con la alianza de 2010 debido a que el ex dirigente Miguel Ángel 

de la Rosa Esparza no defendió los intereses del sol azteca. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/admite-cotoneto-carmona-la-intencion-del-prd-de-

volverse-a-aliar-con-el-pan_id_14497.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Rechaza el SNTE la reforma laboral y la fiscalización de los recursos sindicales 

El secretario general de la sección 23 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Emilio 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101272
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-051012-osv-inicia-capacitaci-n-en-vw-para-recibir-al-a7.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-051012-osv-inicia-capacitaci-n-en-vw-para-recibir-al-a7.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-051012-luz-jorge-s-nchez-se-lava-las-manos-por-leyantiyunque.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-051012-luz-jorge-s-nchez-se-lava-las-manos-por-leyantiyunque.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/admite-cotoneto-carmona-la-intencion-del-prd-de-volverse-a-aliar-con-el-pan_id_14497.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/admite-cotoneto-carmona-la-intencion-del-prd-de-volverse-a-aliar-con-el-pan_id_14497.html
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Salgado Néstor, se pronunció contra la aprobación de la reforma laboral y la fiscalización de los recursos 
sindicales por parte de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, tal como lo plantea un grupo de legisladores 
en el Congreso de la Unión. (IVA). (Arturo Alfaro) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rechaza-el-snte-la-reforma-laboral-y-la-fiscalizacion-de-
los-recursos-sindicales_id_14490.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Vecinos de Ocotlán exigen al edil que cumpla con obra pública 
Este jueves un grupo de vecinos de la comunidad de San Francisco Ocotlán, del municipio de Coronango, se 

manifestaron en contra del edil auxiliar Guillermo Titla Galicia, quien desde hace tres meses dejó abandona la 
obra del centro de la localidad, que consiste en la colocación de un nuevo colector pluvial y la pavimentación de la 
calle principal, que se convierte en un verdadero río de lodo durante esta temporada de lluvia. Se trata de las 
calles Benito Juárez y Zaragoza, en el centro de la localidad que cuenta con una población cercana a los 20 mil 
habitantes, donde además está asentado parte del Parque Industrial Finsa. (Yadira Llaven) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/vecinos-de-ocotlan-exigen-al-edil-que-cumpla-con-obra-
publica_id_14474.html  

 

 
 

MILENIO  

 Con promoción de valores, IAP busca erradicar corrupción de servidores públicos 
Con el fin de evitar los actos de corrupción y promover los valores, los Institutos de Administración Pública de 

Puebla y del Estado de México, distribuirán cuadernillos de ética para el servicio público. De acuerdo con Eukid 
Castañón Herrera y Mauricio Valdés Rodríguez, presidentes de los IAP de Puebla y Estado de México, 
respectivamente, el objetivo es promover valores entre los servidores públicos y rescatar la vocación ética. 

Durante el encuentro, Castañón Herrera precisó que con la entrega de material se reforzará el programa de 
legalidad que se trabaja en conjunto con la Secretaría General de Gobierno. (María Pineda) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cae0c6b458cbc6e856b2279d532564ac  
 
MILENIO  

 Cuidado del medio ambiente debe trascender ideologías: Moreno Valle  
El cuidado de los recursos naturales debe trascender las diferencias ideológicas, ―y nos debe unir‖, señaló el 
Gobernador Rafael Moreno Valle al inaugurar con Juan Rafael Elvira Quesada, titular de la Secretaría de Medio 
Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), la 10ª Expo Forestal Siglo XXI, ―Bosques Sustentables, Sociedad 
Responsable‖. El Mandatario agradeció la confianza del secretario de la Semarnat para que Puebla sea sede de 

este evento, y expresó su optimismo de que se romperán récords al superar 300 millones de pesos en 
transacciones y recibir más de 50 mil visitantes. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/5479d2a2e3ca71d59d8317c71bacacd2      
 
 
MILENIO  

 Dan de baja a 130 policías Estatales Preventivos y Custodios al no aprobar exámenes de 
confianza 

La Secretaría de Seguridad Pública Estatal, cumple con las exigencias marcadas por el Sistema Nacional de 

Seguridad Pública, por lo que fueron dados de baja este día, 130 Policías Estatales Preventivos y Policías Estatales 
Custodios que no aprobaron los exámenes de control de confianza. Continuando con la línea de contar con una 
Institución confiable en favor de la ciudadanía, se llevó a cabo el cese de los uniformados toda vez que obtuvieron 
el resultado de ―no aprobado‖ en los exámenes de control de confianza. Cabe recordar que para la permanencia 

en corporaciones de seguridad pública y procuración de justicia. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/14541ec09e5556fe8943ac35e1f4e385   
 

MILENIO  

 Propone diputado Enrique Doger la creación de un Sistema Nacional de Ingresos Hospitalarios 

Con la finalidad de identificar ingresos de las personas a los hospitales de todo el país, incluso aquellas 
involucradas con el crimen organizado, el diputado federal del PRI Enrique Doger Guerrero presentó una 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rechaza-el-snte-la-reforma-laboral-y-la-fiscalizacion-de-los-recursos-sindicales_id_14490.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rechaza-el-snte-la-reforma-laboral-y-la-fiscalizacion-de-los-recursos-sindicales_id_14490.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/vecinos-de-ocotlan-exigen-al-edil-que-cumpla-con-obra-publica_id_14474.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/vecinos-de-ocotlan-exigen-al-edil-que-cumpla-con-obra-publica_id_14474.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cae0c6b458cbc6e856b2279d532564ac
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/5479d2a2e3ca71d59d8317c71bacacd2
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/14541ec09e5556fe8943ac35e1f4e385
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propuesta de iniciativa de ley para la creación del Sistema Nacional de Ingresos Hospitalarios. En su exposición de 
motivos, en la máxima tribuna, dijo que resulta urgente e impostergable la creación de ésta entidad con carácter 
obligatorio tanto para las instituciones públicas como para los particulares que presten el servicio de 

hospitalización y con ello tener un control para efectos estadísticos y de seguridad. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/14541ec09e5556fe8943ac35e1c45a1c  
 
MILENIO  

 Impunidad, injusticia, violencia, lastres de México: rector Upaep 
El rector de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (Upaep), Alfredo Miranda López, aseguró que 

en México varios asuntos no resueltos como la impunidad, la injusticia y la violencia, se están convirtiendo en un 
lastre que aletarga el desarrollo del país. Al presentar su séptimo informe de labores al frente de la institución 
ubicada en el Barrio de Santiago, Miranda López detalló que las manifestaciones que como sociedad más nos 

afectan son la educación y la impunidad e injusticia, y dos de sus consecuencias más evidentes: la pobreza y la 
violencia. (Jaime Zambrano) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/14541ec09e5556fe8943ac35e1e60877  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Reconocer liderazgo del gobernador, compromiso de líderes del SNTE 
Al presentarse con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, los nuevos dirigentes de las secciones 23 y 51 del 
Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, Emilio Salgado Néstor y Jorge Luis Barrera de la Rosa, se 

comprometieron a mantener una estrecha alianza con el ejecutivo. Durante su participación Barrera de la Rosa 
aseguró que defenderá los intereses de los agremiados, pero "reconociendo el liderazgo del gobernador". Entre 

las principales necesidades que tiene actualmente el magisterio en Puebla, detalló el secretario general de la 
sección 51, están el mejorar las prestaciones que perciben y aterrizar la reforma que se hizo a finales del año 
pasado a la ley del ISSSTEP para brindar mejores servicios médicos a los maestros. (Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4766 

 
E-CONSULTA 

 Niega Morales Martínez que haya sido ratificado por Coldwell en PRI 
Fernando Morales Martínez, delegado presidente del PRI, desmintió que Pedro Joaquín Codwell, dirigente nacional 

del instituto tricolor, lo haya ratificado en el cargo que ocupa desde febrero de este año en sustitución de Juan 
Carlos Lastiri Quirós. Vía telefónica, el ex diputado federal aseguró que en la reunión que tuvo con el líder 
nacional priísta abordaron dos temas: el proceso local y la crisis económica local en el partido. (Mariana Quiroga) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4763 
 
 
 
 

E-CONSULTA 

 Gobierno del estado interpone recurso de revisión en caso OHL 
Las Secretarías de Finanzas y de Administración del gobierno del estado de Puebla interpusieron –cada una por 
separado- el recurso de revisión en contra de la sentencia que se pronunció dentro del amparo número 895/2012 
del Juzgado Tercero de Distrito en el Estado, que interpuso Autovías Concesionadas OHL, S.A. de C.V, contra el 

decreto de rescate de concesión del Libramiento Norte. Los escritos en que se interpuso el recurso, se 
presentaron en tiempo y forma, sostuvo este jueves la administración estatal. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4760 
 
 

E-CONSULTA 

 Acuerda Puebla capacitación en transparencia con el IAPEM 
Con el objetivo de planear, organizar y ejecutar un programa de cursos de actualización y capacitación en los 
temas de transparencia, rendición de cuentas, contralorías sociales y sistemas de participación ciudadana, el 
presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez encabezó la firma de un convenio de colaboración con el 
Instituto de Administración Pública del Estado de México A.C. (IAPEM). En su mensaje Rivera Pérez, puntualizó 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/14541ec09e5556fe8943ac35e1c45a1c
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/14541ec09e5556fe8943ac35e1e60877
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4766
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4763
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4760
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que signar este convenio, no solo es llevar a cabo un acto protocolario y firmar un papel, sino que significa un 
compromiso con la transparencia y la rendición de cuentas, por lo que es fundamental coordinar esfuerzos de las 
diferentes instancias para rendir frutos que abonen al desarrollo de los poblanos. (e-consulta) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4757 
 

 

E-CONSULTA 

 Salvaguardar a la industria azucarera nacional, propone diputado poblano 
Debido a la importancia económica y social que tiene la agroindustria azucarera para el desarrollo del país, el 

diputado federal poblano, Javier Filiberto Guevara González, propuso la creación de una Comisión Especial que 
coadyuve al sostenimiento de esa importante actividad. Para poner en su justa dimensión la importancia de la 

agroindustria azucarera, el legislador priísta destacó que tan solo en el periodo de junio de 2011 a junio 2012, la 
zafra fue de 5 millones 339 mil 463 toneladas de azúcar, producto de la molienda de casi 46 millones de 
toneladas de caña. (Alfredo Plascencia)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/salvaguardar-a-la-industria-
azucarera-nacional-propone-diputado-poblano 
 

 

E-CONSULTA 

 Niega Manzanilla riesgo ante saldo policiaco en exámenes de confianza 
Pese al alto número de policías estatales que han reprobado los controles de confianza, el secretario general de 
Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, rechazó que estos resultados representen un riesgo para la seguridad del 

estado. Esto, explicó, pues a la par que se hacen los controles de confianza se mantiene una convocatoria para 
reclutamiento de nuevos elementos para la fuerza pública estatal, los cuales deben presentar estas pruebas para 
poder ingresar a la corporación. (Shanik David)  

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/niega-manzanilla-riesgo-ante-
saldo-policiaco-en-examenes-de-confianza 
 

 
E-CONSULTA 

 Propone Doger crear el Registro Nacional de Ingreso Hospitalario 
El diputado federal poblano del PRI José Enrique Doger Guerrero presentó en la sesión plenaria de este jueves 

una iniciativa que plantea la creación del Registro Nacional de Ingreso Hospitalario, con beneficio para pacientes, 
médicos, autoridades, e incluso en "la identificación de ingresos de personas involucradas con el crimen 
organizado". La iniciativa del también ex alcalde de Puebla será turnada a comisiones, cuando estén conformadas 

en San Lázaro. (Álvaro Ramírez) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/propone-doger-crear-en-el-pais-
el-registro-nacional-de-ingreso-hospitalario 
 

  
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Invitan a la Tercera Semana Nacional de Salud 
La Secretaría de Salud  del estado, encabezada por Jorge Aguilar Chedraui, reiteró la invitación a los padres de 

familia y responsables de menores de edad a participar en la Tercera Semana Nacional de Salud llevando a sus 
hijos e hijas  a los centros de salud, clínicas y hospitales para recibir, dependiendo de las edades, diversas 
vacunas que garanticen la salud de los menores, así mismo recordó que este viernes 5 de octubre será el ultimo 

día en que se realicen estas acciones.  (Abel Martínez) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Moreno Valle confía en que el Golf VII se produzca en Puebla 
El estado de Puebla es el lugar idóneo para la producción del nuevo modelo de VW, el Golf VII, destacó el 
gobernador del estado, Rafael Moreno Valle. En una breve entrevista, recordó que él ya había adelantado en un 
par de ocasiones que la empresa alemana llevaba a cabo una evaluación sobre las condiciones de la entidad para 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4757
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/salvaguardar-a-la-industria-azucarera-nacional-propone-diputado-poblano
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/salvaguardar-a-la-industria-azucarera-nacional-propone-diputado-poblano
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/niega-manzanilla-riesgo-ante-saldo-policiaco-en-examenes-de-confianza
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/niega-manzanilla-riesgo-ante-saldo-policiaco-en-examenes-de-confianza
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/propone-doger-crear-en-el-pais-el-registro-nacional-de-ingreso-hospitalario
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/propone-doger-crear-en-el-pais-el-registro-nacional-de-ingreso-hospitalario
http://periodicodigital.com.mx/
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desarrollar este nuevo proyecto. ―No se ha tomado una decisión definitiva, esperamos que se pueda concretar, 
hemos estado compitiendo; sin embargo, hay que respetar las decisiones de la empresa y sus tiempos e insistir 
para que ese vehículo se construya aquí‖, manifestó. (Alejandra Bautista) 

http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Amy Camacho descarta contender en comicios locales del 2013 
La extitular de la Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial (SSAOT), Amy Camacho 

Wardle, descartó su interés por buscar un cargo de elección popular en los próximos comicios locales, al 

mencionar que por el momento el 100 por ciento de su tiempo está enfocado en la apertura del nuevo zoológico 
Africam Safari en Chile. Entrevistada durante el recorrido realizado por las autoridades en la décima Expo 
Forestal, la exintegrante del gabinete morenovallista se dijo satisfecha de los logros obtenidos durante su paso 
por la administración estatal, por lo que uno de sus planes a largo plazo es la creación de una ONG enfocada a la 
sustentabilidad económica y ambiental para las comunidades poblanas. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Eric Cotoñeto se apunta para presidir al PRD poblano  
El diputado local del PRD y representante de la corriente Nueva Izquierda (NI), Eric Cotoñeto Carmona, anunció 
su registro como candidato para presidir el Comité Directivo Estatal de su partido. Desestimó que su postulación 
sea una imposición del gobierno del estado para concretar una coalición. El legislador dijo que luego de haber 

consensado con los integrantes de esta tribu perredista, acordaron que encabezaría la planilla para contender por 

la dirigencia estatal, acompañado de Julián Rendón Tapia para la secretaría general. Comentó que presentó una 
solicitud de licencia en el Congreso del estado para ausentarse de manera indefinida del cargo de diputado local, 
para enfocarse a consolidar la presidencia de su partido. (Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx 

 
PERIODICO DIGITAL 

 Mondragón destaca „diálogo franco‟ en comisión del PAN 

A pocos días de que concluya su periodo al frente del Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional (PAN), 
el próximo 10 de octubre, el presidente del albiazul, Juan Carlos Mondragón Quintana, informó que las 
negociaciones de la comisión especial están a punto de concluir y los representantes del Gobierno estatal, del 
Comité estatal y de la representación nacional preparan el informe correspondiente. "El diálogo, las pláticas van 
en muy buena sintonía, pronto estaremos ya anunciando y dando a conocer los acuerdos finales de esta comisión, 
este ha sido un dialogo franco, honesto en el que las partes hemos encontrado la oportunidad de construir y 

llegar a acuerdos". (Verónica Aburto)  
http://periodicodigital.com.mx 
 

 

 
IMAGEN POBLANA  

 Aumentaría el pasaje a 7.50 pesos 
El precio al pasaje en el transporte público en la ciudad de Puebla podría llegar a 7.50 pesos para enero de 2013, lo 
que representaría un incremento de 25 %. Integrantes de la Alianza de Camioneros de Puebla confiaron a Imagen 
Poblana que hay pláticas con funcionarios de la Secretaría de Transporte, para justificar el alza. Los transportistas y 

concesionarios manifestaron que el incremento en los precios del diesel y gasolina, de las refacciones, llantas y 
mantenimiento de las unidades ya no hace costeable el precio de 6 pesos. A finales de 2012, mediáticamente los 

transportistas insistirán en la necesidad de aumentar el pasaje a 9 o 9.50 pesos. (Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/aumentaria-el-pasaje-750-pesos  
 
IMAGEN POBLANA  

 Amy Camacho deja todo, incluso candidatura 
Amy Camacho Wardle anunció que dejará Puebla para liderar en Chile su proyecto de un nuevo zoológico de 
Áfricam Safari y la creación de una organización no gubernamental que promueva la sustentabilidad económica y 

ambiental. Entrevistada como una de las asistentes a la expo forestal, dado que ya no labora como Secretaría de 

http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://www.imagenpoblana.com/2012/aumentaria-el-pasaje-750-pesos
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Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial, la empresaria descartó su intención de participar en la 
elección de 2013 por la alcaldía de Puebla. Incluso insistió en que dejará el país. El gobierno del Estado de Puebla 
confirmó la renuncia de la exfuncionaria el pasado 1 de octubre a través de un comunicado. (Miguel Ángel Cordero) 

http://www.imagenpoblana.com/2012/amy-camacho-deja-todo-incluso-candidatura  
 
IMAGEN POBLANA 

 Alistan senadores ruta para análisis de reforma laboral 
El presidente de la Comisión de Trabajo del Senado, Ernesto Gándara Camou informó que el próximo viernes 
fijarán la ruta para el análisis de la minuta de la reforma laboral, cuyo dictamen esperan concluir ―en los próximos 

28 días‖. En entrevista Gándara Camou, del Partido Revolucionario Institucional (PRI) informó que el próximo 
miércoles 20 de octubre la secretaria del Trabajado y Previsión Social (STPS), Rosalinda Vélez asistirá a la sesión 
de la comisión para dar su punto de vista. El legislador priista comentó que este viernes se reanudará la sesión 

permanente de la comisión, para determinar el calendario de las consultas que llevarán a cabo, y adelantó que 

todas las sesiones que se lleven a cabo serán públicas. (Notimex) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/alistan-senadores-ruta-para-analisis-de-reforma-laboral 
 

IMAGEN POBLANA 

 Segmento poniente de la VW ensamblará el Golf VII 
El segmento poniente de la armadora de Volkswagen de México será el área destinada para fabricar la séptima 
generación del modelo Golf. Desde este lunes, trabajadores que laboran en dicho sector están capacitándose, 
pues la producción de este automóvil podría arrancar antes del primer trimestre de 2013. El clúster automotriz en 

Puebla está consolidándose. Fuentes que laboran en Volkswagen compartieron a Imagen Poblana que desde esta 

semana, pequeños bloques de 40 trabajadores son capacitados para conocer las características y retos que 

presentarán a futuro con el ensamblaje de la séptima generación del Golf. (Karina Fernández) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/segmento-poniente-de-la-vw-ensamblara-el-golf-vii 
 

IMAGEN POBLANA  

 Anuncia Agüera primera piedra de Ingeniería Automotriz 
El rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, informó que mañana colocará la primera piedra de la Facultad de 
Ingeniera Automotriz, en donde se capacitará a jóvenes prospectos a trabajar en la planta de Audi, que iniciará 
operaciones en 2016 en San José Chiapa.  En entrevista, dijo que la universidad está comprometida con preparar a 
jóvenes que requiere la empresa para la producción de vehículos de lujo. Señaló que en la institución hay calidad y 
profesores que pueden capacitar a los alumnos.  En un inicio la Facultad de Ingeniería Automotriz tendrá capacidad 

para 150 alumnos, pero irá creciendo el número de espacios para los jóvenes. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 

IMAGEN POBLANA  

 Buscarán que Expo Forestal sea la más importante de AL 
Con la promesa de convertir la Expo Forestal México Siglo XXI en el evento del ramo más importante en América 

Latina, el secretario de Medio Ambiente y Recursos Naturales, Juan Elvira Quezada, y el gobernador Rafael Moreno 
Valle inauguraron este encuentro que reúne a los sectores social, empresarial y productivo del país en materia del 
cuidado de bosques. En el acto inaugural, efectuado en el Centro Expositor, el gobernador Rafael Moreno Valle 
consideró que la protección del medio ambiente y las estrategias gubernamentales para su desarrollo son algunas 
de las causas que unen voluntades, sin distinción de partidos o diferencias ideológicas. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 

IMAGEN POBLANA  

 Prevé Videgaray reforma energética en 2013: TWSJ 

La reforma energética que permitiría la inversión privada en la petrolera estatal Pemex está ―al alcance de la mano‖ 
y será realizada en 2013, apuntó Luis Videgaray, jefe del equipo de transición del presidente electo de México, 
Enrique Peña Nieto.  En una nota publicada hoy por el diario The Wall Street Journal, quien figura como posible 

coordinador de asesores de Peña Nieto indicó que el próximo gobierno planea mandar la iniciativa de reforma 
energética al Congreso apenas termine de negociar el presupuesto.  ―Con suerte, la haremos a principios del 
próximo año‖, dijo y, aunque no ofreció detalles de cómo sería exactamente la reforma, puntualizó que abriría al 
sector a la inversión privada en capital y tecnología. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  

http://www.imagenpoblana.com/2012/amy-camacho-deja-todo-incluso-candidatura
http://www.imagenpoblana.com/2012/alistan-senadores-ruta-para-analisis-de-reforma-laboral
http://www.imagenpoblana.com/2012/segmento-poniente-de-la-vw-ensamblara-el-golf-vii
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Puebla a la Vanguardia en Revolución Educativa 

Al refrendar su compromiso por trabajar directa y coordinadamente con el magisterio, el Gobernador Rafael 
Moreno Valle aseguró que los docentes son elemento fundamental de la revolución educativa. Moreno Valle recibió 
en Casa Puebla a la nueva dirigencia de los Comités Ejecutivos de las Secciones 23 y 51 del Sindicato Nacional de 
Trabajadores de la Educación (SNTE) y exhortó a los maestros a capacitarse para enseñar mejor. Elevar la calidad 

educativa en Puebla debe ser prototipo a nivel nacional, subrayó el Titular del Ejecutivo estatal (redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Puebla-a-la-Vanguardia-en-
Revolucion-Educativa&id=46011 

 
  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 BUAP ejemplo Nacional en Calidad Educativa: De La Garza Aguilar 
Por tercer año consecutivo, los CIEES entregaron a la BUAP el Reconocimiento a la Calidad Educativa 2012 *La 
dependencia ratifica la calidad del cien por ciento de su matrícula en programas de calidad. La Benemérita 

Universidad Autónoma de Puebla es una institución líder en cobertura escolar, vinculación y equidad social, y su 
modelo de aseguramiento de la calidad educativa es desde hoy un ejemplo a seguir en el país, afirmó el 
Coordinador general de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES), de la 

SEP federal, Javier de la Garza Aguilar, al entregar a la BUAP el Reconocimiento a la Calidad Educativa 2012. 
(redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--BUAP-ejemplo-Nacional-en-

Calidad-Educativa:-De-La-Garza-Aguilar&id=46010 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Inauguran titular de SEMARNAT y RMV la 10a. Expo Forestal 

El cuidado de los recursos naturales debe trascender las diferencias ideológicas, ―y nos debe unir‖, señaló el 
Gobernador Rafael Moreno Valle al inaugurar con Juan Rafael Elvira Quesada, titular de la Secretaría de Medio 
Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), la 10ª Expo Forestal Siglo XXI, ―Bosques Sustentables, Sociedad 
Responsable‖. El Mandatario agradeció la confianza del secretario de la Semarnat para que Puebla sea sede de 
este evento, y expresó su optimismo de que se romperán récords al superar 300 millones de pesos en 
transacciones y recibir más de 50 mil visitantes. (redacción)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Recibe-Ayuntamiento-de-
Puebla-reconocimiento-por-su-desarrollo-institucional&id=45847 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Reconoce gobernador públicamente a Amy Camacho 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, hizo un reconocimiento público a las aportaciones de la 
extitular de la SSAOT, Amy Camacho en un evento de la 10ª Expo Forestal México Siglo XXI. Ahí, llegó la 
empresaria a participar en su papel de ambientalista, y el mandatario local le dio prioridad para que colocara 
stands del zoológico Africam Safari en la entrada. En el evento, Moreno Valle aseguró que ella no abandonó su 
administración por conflictos entre ambos como se ha especulado, sino que lo hizo para integrarse al proyecto de 
abrir un nuevo centro de animales en Chile, a lado de sus hermanos. (Isaac Jiménez Pérez)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Reconoce-gobernador-
publicamente-a-Amy-Camacho&id=45998 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Germán Sierra sí quiere ser líder del PRI en Puebla 
Luego de asegurar que como a todo priísta le interesa dirigir el destino del Partido Revolucionario Institucional 

(PRI) en Puebla, Germán Sierra Sánchez, aunque dijo que a la fecha no ha recibido ninguna invitación del Comité 
Ejecutivo Nacional y destacó que la designación o nombramiento del titular del Comité Directivo Estatal del no es 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Puebla-a-la-Vanguardia-en-Revolucion-Educativa&id=46011
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Puebla-a-la-Vanguardia-en-Revolucion-Educativa&id=46011
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--BUAP-ejemplo-Nacional-en-Calidad-Educativa:-De-La-Garza-Aguilar&id=46010
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--BUAP-ejemplo-Nacional-en-Calidad-Educativa:-De-La-Garza-Aguilar&id=46010
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Recibe-Ayuntamiento-de-Puebla-reconocimiento-por-su-desarrollo-institucional&id=45847
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Recibe-Ayuntamiento-de-Puebla-reconocimiento-por-su-desarrollo-institucional&id=45847
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Reconoce-gobernador-publicamente-a-Amy-Camacho&id=45998
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Reconoce-gobernador-publicamente-a-Amy-Camacho&id=45998
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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una cuestión de intereses personales o de grupos. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31223:germ%C3%A1n-sierra-
s%C3%AD-quiere-ser-l%C3%ADder-del-pri-en-puebla&Itemid=127 
 

PUEBLA ONLINE 

 SNTE 51 pide a Moreno Valle mejorar los servicios médicos del ISSSTEP 
El líder de la sección 51 del SNTE, Jorge Luis Barrera, pidió al gobernador Rafael Moreno Valle mejorar los 
servicios médicos del ISSSTEP, pues es la petición principal de sus agremiados. Durante el primer encuentro 
oficial y público con el Ejecutivo, el recién electo dirigente sindical pidió mayores prestaciones para los 

trabajadores de la educación.. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31221:snte-51-pide-a-moreno-valle-

mejorar-los-servicios-m%C3%A9dicos-del-issstep&Itemid=126 
 

PUEBLA ONLINE 

 Organizaciones externas poderosas amenazan al SNTE: sección 23 
Emilio Salgado Néstor, líder de la sección 23, alertó que ―organizaciones externas poderosas‖ intentan vulnerar al 
Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación. Durante su presentación oficial ante el gobernador Rafael 
Moreno Valle, el recién electo dirigente magisterial dijo que ante la amenaza, el sindicato estará unido para seguir 
como ―unitario y autónomo‖. Después de lanzar la alerta, reconoció en Moreno Valle a un ―aliado‖ porque ―lo 
mejor está por venir‖. Por su parte, el gobernador de Puebla habló de sus obras y programas de gobierno, y pidió 

a los maestros que se capaciten. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31222:organizaciones-externas-

poderosas-amenazan-al-snte-asegura-l%C3%ADder-de-la-secci%C3%B3n-23&Itemid=126 
 

PUEBLA ONLINE 

 Moreno Valle siempre me trató con respeto: Amy Camacho 
Amy Camacho aseguró que el gobernador Rafael Moreno Valle siempre la trató con respeto cuando fue secretaria 
de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial, cargo que dejó el pasado fin de semana. En el acto de 
apertura de la 10ª edición de la Expo Forestal 2012 en la ciudad de Puebla, la ex funcionaria refrendó que 

abandonó el gabinete estatal porque abrirá un zoológico Africam Safari en Chile; con lo que intenta minimizar las 
versiones de que su renuncia obedeció a malos tratos de parte de su jefe. La empresaria y el gobernador se 
saludaron muy sonrientes en el acto realizado en el Centro Expositor. Por su parte, en su discurso Moreno Valle 
reconoció el trabajo de Camacho. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31220:moreno-valle-siempre-me-
trat%C3%B3-con-respeto-amy-camacho&Itemid=126 

 

 
 
RETO DIARIO 

 Instala Blanca Alcalá Comisión de Cultura de la cámara alta 
La senadora del PRI, Blanca Alcalá Ruiz, instaló la Comisión de Cultura de la LXII Legislatura en la Cámara Alta, 
que tendrá como uno de sus principales objetivos construir una agenda en la que se haga ver a este tema ―como 

una inversión y no como un gasto‖. En la sesión protocolaria, subrayó que también en su momento harán las 
recomendaciones a la propia Cámara de Diputados y al Ejecutivo federal, a fin de concretar que se destine de 
manera gradual, el 2 por ciento del PIB que recomienda la Unesco en esta materia. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Instala-Blanca-Alcala-
Comision-de-Cultura-de-la-camara-alta&id=36058 
 

RETO DIARIO 

 Fernando Morales confirma reunión con líder nacional del PRI 
El delegado presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI, Fernando Morales Martínez, calificó como 

―rumores‖ la versión que la dirigencia nacional de su partido lo ratificó para quedarse al frente del priismo 
poblano. En una entrevista telefónica, señaló que las versiones respecto a su posible permanencia al interior del 
instituto tricolor, provienen de algunos detractores que quieren perjudicar al PRI rumbo a las elecciones del 
siguiente año.. (Jesús Lemus) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31223:germ%C3%A1n-sierra-s%C3%AD-quiere-ser-l%C3%ADder-del-pri-en-puebla&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31223:germ%C3%A1n-sierra-s%C3%AD-quiere-ser-l%C3%ADder-del-pri-en-puebla&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31221:snte-51-pide-a-moreno-valle-mejorar-los-servicios-m%C3%A9dicos-del-issstep&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31221:snte-51-pide-a-moreno-valle-mejorar-los-servicios-m%C3%A9dicos-del-issstep&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31222:organizaciones-externas-poderosas-amenazan-al-snte-asegura-l%C3%ADder-de-la-secci%C3%B3n-23&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31222:organizaciones-externas-poderosas-amenazan-al-snte-asegura-l%C3%ADder-de-la-secci%C3%B3n-23&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31220:moreno-valle-siempre-me-trat%C3%B3-con-respeto-amy-camacho&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31220:moreno-valle-siempre-me-trat%C3%B3-con-respeto-amy-camacho&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Instala-Blanca-Alcala-Comision-de-Cultura-de-la-camara-alta&id=36058
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Instala-Blanca-Alcala-Comision-de-Cultura-de-la-camara-alta&id=36058
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http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Fernando-Morales-
confirma-reunion-con-lider-nacional-del-PRI&id=36061 
 

RETO DIARIO 

 BUAP, ejemplo nacional en calidad educativa: De la Garza Aguilar 

La Benemérita Universidad Autónoma de Puebla es una institución líder en cobertura escolar, vinculación y 
equidad social, y su modelo de aseguramiento de la calidad educativa es desde hoy un ejemplo a seguir en el 
país, afirmó el Coordinador general de los CIEES, de la SEP federal, Javier de la Garza Aguilar, al entregar a la 
BUAP el Reconocimiento a la Calidad Educativa 2012. Por tercer año consecutivo, la SEP federal entregó este 

reconocimiento a la BUAP, al ratificar que el cien por ciento de su matrícula cursa programas educativos de buena 
calidad, evaluados en el nivel 1 de los CIEES. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-BUAP,-ejemplo-nacional-

en-calidad-educativa:-De-la-Garza-Aguilar&id=36059 
RETO DIARIO 

 Diputados se reunieron con el encargado del despacho de la Comisión de Desarrollo Rural 

Los Diputados integrantes de la Comisión de Desarrollo Rural del Congreso del Estado, Diputado Jorge Luis 
Coriche Avilés, Zeferino Martínez Rodríguez, Gerardo Mejía Ramírez, José Ángel Pedro Guerrero Herrera y Hugo 
Alejo Domínguez, sostuvieron una reunión de trabajo con el Encargado del Despacho de la Secretaría de 
Desarrollo Rural, Rodrigo Riestra Piña, quien explicó a los legisladores los programas de la Dependencia Estatal, 
con el objetivo de sumar esfuerzos en beneficio del campo poblano. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Diputados-se-reunieron-

con-el-encargado-del-despacho-de-la-Comision-de-Desarrollo-Rural&id=36062 

 
RETO DIARIO 

 Puebla a la vanguardia en revolución educativa 
Al refrendar su compromiso por trabajar directa y coordinadamente con el magisterio, el gobernador, Rafael 
Moreno Valle, aseguró que los docentes son elemento fundamental de la revolución educativa. Moreno Valle, 
recibió en Casa Puebla a la nueva dirigencia de los comités ejecutivos de las secciones 23 y 51 del Sindicato 
Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) y exhortó a los maestros a capacitarse para enseñar mejor. 
―Elevar la calidad educativa en Puebla debe ser prototipo a nivel nacional‖, subrayó el titular del Ejecutivo estatal. 
(RETO) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-a-la-vanguardia-en-
revolucion-educativa&id=36056 
 
RETO DIARIO 

 Panal votará por perfiles y no recomendados para el IEE: Aréchiga 
El diputado local por Nueva Alianza, Guillermo Aréchiga Santamaría, afirmó que su bancada no se fijará en las 
recomendaciones políticas de diversos actores de Puebla para la selección del nuevo Consejo General del IEE, sino 
en el perfil de aquellos que realmente tengan la capacidad para trabajar en el organismo electoral. El ex 
presidente de la extinta Gran Comisión en el Congreso local, consideró que todos los actores políticos estarán 

muy interesados en la renovación de los 9 consejeros electorales, pero, al final del día, dijo, serán sus 
compañeros de curul quienes elijan al nuevo Consejo del IEE. (Jesús Lemus)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Panal-votara-por-perfiles-y-
no-recomendados-para-el-IEE:-Arechiga&id=36032 
 
RETO DIARIO 

 CEN del PRI ratifica a Fernando Morales en la dirigencia estatal 
La tarde de ayer el líder nacional del PRI, Pedro Joaquín Coldwell, ratificó en su cargo de presidente del Comité 

Directivo Estatal del PRI a Fernando Morales, después de sostener una reunión privada en sus oficinas de la 

ciudad de México. Datos recabados por RETO diario indican que el encuentro se realizó ayer a las seis y media de 
la tarde, en donde el dirigente nacional y Fernando Morales realizaron una evaluación del pasado proceso 
electoral y trascendió que Pedro Joaquín Coldwell encargó al líder estatal hacerse cargo de 2013. (Carlos Gómez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-CEN-del-PRI-ratifica-a-
Fernando-Morales-en-la-dirigencia-estatal&id=36029 
 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Fernando-Morales-confirma-reunion-con-lider-nacional-del-PRI&id=36061
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Fernando-Morales-confirma-reunion-con-lider-nacional-del-PRI&id=36061
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-BUAP,-ejemplo-nacional-en-calidad-educativa:-De-la-Garza-Aguilar&id=36059
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-BUAP,-ejemplo-nacional-en-calidad-educativa:-De-la-Garza-Aguilar&id=36059
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Diputados-se-reunieron-con-el-encargado-del-despacho-de-la-Comision-de-Desarrollo-Rural&id=36062
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Diputados-se-reunieron-con-el-encargado-del-despacho-de-la-Comision-de-Desarrollo-Rural&id=36062
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-a-la-vanguardia-en-revolucion-educativa&id=36056
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-a-la-vanguardia-en-revolucion-educativa&id=36056
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Panal-votara-por-perfiles-y-no-recomendados-para-el-IEE:-Arechiga&id=36032
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Panal-votara-por-perfiles-y-no-recomendados-para-el-IEE:-Arechiga&id=36032
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-CEN-del-PRI-ratifica-a-Fernando-Morales-en-la-dirigencia-estatal&id=36029
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-CEN-del-PRI-ratifica-a-Fernando-Morales-en-la-dirigencia-estatal&id=36029
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INFORMACION NACIONAL 
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Lanzan fuerza federal por crimen de hijo de Moreira 
Más de mil 500 elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional, Secretaría de Marina y Secretaría de Seguridad 
Pública federal, fueron destacamentados en Coahuila, al tiempo que la Procuraduría General de la República (PGR) 

inició una averiguación por el homicidio de José Eduardo Moreira Rodríguez, hijo del ex gobernador Humberto 
Moreira Valdés. De acuerdo con las fuentes consultadas, la PGR realizará las investigaciones en coordinación con la 
Procuraduría General de Justicia del Estado, ya que por el momento no se descarta ninguna hipótesis sobre el 

ataque que sufrió José Eduardo Moreira Rodríguez. (Marcos Muedano) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40474.html  
EL UNIVERSAL  

 Gana acción colectiva a telefónica 
Un tribunal federal ordenó a la empresa Nextel pagar daños y perjuicios y una indemnización adicional a cientos de 
clientes afectados por fallas técnicas en el servicio durante 2010, al resolver favorablemente la primera acción 
colectiva promovida en el país por la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco). El Primer Tribunal Unitario en 
Materias Civil y Administrativa determinó que la indemnización adicional, equivalente a 20% del monto de los daños 
generados por las afectaciones, deberá cubrirse a todos los consumidores que acrediten las afectaciones sufridas 
durante 2010, incluso los que no hayan participado en la primera etapa de la demanda.  (María de la Luz González) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40475.html  
 

EL UNIVERSAL  

 Df: desbanca Cuauhtémoc a Iztapalapa en delitos 
Durante 2012 en la ciudad de México se han iniciado 120 mil 589 denuncias por diversos delitos —502 al día— y la 
delegación Cuauhtémoc es la jurisdicción que presenta mayor incidencia delictiva, con 19 mil 750 averiguaciones 
previas iniciadas, lo que representa un promedio de 82.2 denuncias por día. Enseguida se encuentra Iztapalapa, 
con 19 mil 399, 80.8 al día; mientras que en tercer lugar está Gustavo A. Madero, con 13 mil 680, 57 diariamente, 
de acuerdo con cifras de la Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal (PGJDF). (Fernando Martínez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40476.html  

 

COLUMNAS 
 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
El morenovallismo se adueña del IEE 

El discurso de convertir el Instituto Estatal Electoral en un organismo ciudadano se quedará en el tintero. 
El Señor de los Cerros no está dispuesto a ceder espacios en el proceso de renovación. Fiel a su estilo, ya 
diseñó un esquema para convertirse en el titiritero y jalar los hilos a su conveniencia. Para muestra un botón: 
el reciente arribo al instituto de Ricardo Aguilar Ramírez, quien desde esta semana ocupa un lugar en el edificio 
del bulevar Atlixco 2103, y que en los próximos días asumirá la dirección administrativa en sustitución de 
Francisco Rivera, actual titular de esa oficina ¿Pero quién este personaje? Veamos. 

Aguilar Ramírez es un incondicional de Eduardo Tovilla, subsecretario de Egresos. Se desempeña como director 

de Análisis y Política Presupuestal en la Secretaría de Finanzas. 
Incluso en la página de Transparencia del gobierno del estado se puede corroborar dicha información, ya que el 
día de hoy aparece como encargado de la citada oficina, siendo que desde hace unos días despacha en el IEE. 
Aquí se lo mostramos. 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40474.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40475.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40476.html
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1661
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En su afán de tener el control de todo el instituto, el Señor de los Cerros no cuida estos finos detalles. Sin 
embargo, Aguilar Ramírez será el encargado de manejar los recursos del proceso electoral del 2013. 

Esto representa un coto de poder importantísimo para la operación del morenovallismo en el próximo año, 
donde estarán en juego más de 217 alcaldías y la renovación del Congreso del estado. 
Ricardo Aguilar se apegará al script del inquilino de Casa Puebla debido a la relevancia del proceso electoral, ya 

que los futuros presidentes municipales y diputados permanecerán cuatro años y medio en funciones. 
Consejeros a modo 
El Señor de los Cerros empezó a barajar los nombres de quienes ocuparán una silla en el Consejo Estatal 
Electoral. 

Anteriormente, el consejo se equilibraba entre las distintas fuerzas políticas del estado y colocaban funcionarios 
afines a cada partido para jalar agua a su molino. Sin embargo,ahora la historia será distinta. 
El inquilino de Casa Puebla no quiere exabruptos y trabaja para tener el control absoluto, ya que su intención 
es no ceder espacios a grupos antagónicos. 
Se dice que tiene 12 perfiles para ocupar los nueve lugares del IEE. 
La intención de convertir al instituto en un organismo autónomo, transparente y sobre todo ciudadano se 

quedará en el discurso. 
El Señor de los Cerros también quiere mover a su antojo los hilos de los consejeros. 
Y si no, al tiempo. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1661 

 
 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Una raya más al PRI 
Por si pudiera faltar algo más a la ya larga cadena de desatinos, sumisión, abyección y colaboracionismo, el 
diputado priista por Acatlán, Ernesto Leyva (@Netodechinantla), presentó hace unos días una iniciativa con la 

finalidad de ampliar a siete años el periodo de permanencia del titular de la Auditoria Mayor del Congreso del 
estado, con la oportunidad de reelegirse para un periodo más al frente de este organismo. 
Por supuesto que la propuesta tiene dedicatoria: perpetuar a David Villanueva Lomelí, yerno del exgobernador 
Melquiades Morales Flores al frente del OFS, para que sea el encargado de tapar de por vida las anomalías que 
pudieran existir en la actual administración. El diputado priista juega el papel de ―tonto útil‖ en esta ocasión, 

mismo rol que ya jugaron Lauro Sánchez en el caso de las reformas para que el gobernador pueda modificar a 
su antojo el presupuesto sin la autorización del Congreso y que también han jugado otros de sus compañeros, 

como el panista Antonio Vázquez, para poner en la mesa la #LeyMondragón. 
Hasta cuándo el CEN del PRI va a permitir que en Puebla su partido le siga haciendo el trabajo sucio al 
gobernador Moreno Valle. Hasta cuándo Pedro Joaquín Coldwell va a permitir que sus diputados hagan el papel 
de fontaneros y sigan moviéndose en la mierda aprobando todo lo que va en contra de su partido y del interés 
ciudadano. La dignidad es algo que ha perdido la actual bancada priista, la cual deberá de pasar a la historia 
como la bancada de la ignominia. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1661
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1661
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1661
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1661
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1659
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1659
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1659
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Qué cara podrán estos diputados rendir sus informes de labores, cuando se han pasado lamiéndoles los pies al 
Ejecutivo en turno y convertidos en una ―Oficialía de partes‖. 
Los ciudadanos deben de recordar muy bien estos nombres: Edgar Salomón Escorza, Ramón Felipe López 

Campos, David Espinosa Rodríguez, Ernesto Leyva Córdoba, Eleofermes Palacios Reyes, David Huerta Ruiz, 
Elvia Suárez Ramírez, Lauro Sánchez López, Jorge Luis Coriche Avilés, Ricardo Urzúa Rivera, Zenorina González 
Ortega, Iván Conrado Camacho Moreno, Juan Manuel Jiménez García y Gerardo Mejía Martínez. Ésta es la lista 
de los diputados del PRI que más bien debería de dejarse de llamar diputados y de plano pasar a engrosar las 
filas de la burocracia porque en realidad son empleados del gobernador. 
Autoritarismo puro 

Un parámetro para medir cuanta libertad hay en una entidad es ver lo que ocurre con los llamados organismos 

―autónomos‖ y en este sentido Puebla está reprobada. La Comisión Estatal de los Derechos Humanos está en 
manos de un empleado del gobernador, de nombre Adolfo López Badillo. El Órgano Superior de Fiscalización la 
opera otro empleado del mandatario estatal de nombre David Villanueva Lomelí, yerno del principal promotor 
del gobernador Moreno Valle, el tristemente célebre Melquiades Morales Flores. 
El Instituto Electoral de la entidad, por otro empleado del gobernador de nombre Miguel David Jiménez López, 
el cual le debe su nombramiento al mandatario, debido a su segundo apellido. Otro empleado del gobernador, 

Francisco Javier Fregoso, tomará en breve las riendas de la Comisión de Acceso a la Información Pública, 
debido a que culmina el periodo de Blanca Lilia Ibarra Cadena al frente de este organismo. Cabe destacar que 
Ibarra ha sido una mujer valiente que ha luchado por hacer realidad el tema de la transparencia y ha pagado 
las consecuencias de sus actos a través de la intimidación y una auditoría iniciada a principios de este año, 
además de otras lindezas en contra de su familia. 
Ni que decir de los otros dos poderes en el estado, sometidos a los designios del mandatario estatal, el cual 
hace y deshace a su antojo, con la complacencia del priismo local que, gustoso, se suma a la orgía autoritaria y 

con el resto de los partidos políticos, también dominados por el gobernador. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1659 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 
Operativo tirar rostro 
En Puebla existe un remedo barato del polifacético exdiputado federal por el PRD, Félix Salgado 
Macedonio; usted debe recordarlo, el inventor del ―mañanero‖, el que andaba en moto, grabó un disco y quien 

incluso fue presidente municipal de Acapulco, Guerrero, cuando la ciudad era pacífica. 
Se trata de Elías Córdoba López Escalera, quien ocupa el cargo de director de Verificación del Comercio 
Exterior, de la Secretaría de Finanzas del gobierno del estado de Puebla. Este servidor público ha sido noticia 
por sus excesos y presuntos abusos en los operativos que su departamento realiza, sobre todo en los casos de 
contrabando y de ―piratería‖, ya que sus mismos subordinados han lanzado quejas que nunca han tenido eco 

en la Secretaría de la Contraloría del gobierno de Puebla. 
No está para saberlo ni un servidor para contárselo, pero don Elías Córdova dio clases de excesos, abusos e 

incluso mal estilo. No tiene muchos días que nuestro personaje llevó a parte de su personal, incluso a bordo de 
vehículos oficiales, para que realizaran —con torretas y sirenas prendidas— un recorrido por la zona de ―antros‖ 
de San Andrés Cholula sin más motivo de dejar sentir su presencia, porque ni siquiera realizaron alguna 
inspección. 
Y le comento que el funcionario cayó en un mal estilo al circular en ese operativo en una lujosa motocicleta 
llevando como acompañante a una mujer que estaba ruborizada ante el ―desfile‖ de la impunidad y la 
prepotencia. Dicen los enterados que el funcionario hizo parada con el dueño de un ―antro‖ de la zona, al 

parecer su amigo, con el que conversó durante varias horas hasta que llegaron a un oscuro acuerdo. A partir 
de ese día el dueño de este ―antro‖ se ha reunido con otros para hacerles ver la necesidad de reunir una suma 
mensual para entregarla como ―renta‖ y prevenir ―operativos sorpresa‖. 
Claro que, para dejar en claro ―la necesidad de entrarle‖, el personal que ese día acompañaba al director 
estuvo tomando fotografías de cada uno de los ―antros‖, así como de los clientes. 

La amenaza, al parecer, funcionó. 

Las mafias de las aseguradoras 
Ocurrió la mañana del miércoles, Francisco C. —quien se gana la vida como alfarero en la zona de Analco— fue 
atropellado cuando iba en su moto por Leonel Delgadillo, quien iba a bordo de un vehículo Golf rojo. 
Francisco fue trasladado al hospital de la UPAEP, donde le dijeron que ―no se preocupara‖ que el conductor que 
lo arrolló estaba asegurado y que le iban a pagar todas y cada una de sus curaciones. Al momento de que 
Francisco llegó al área de urgencias del nosocomio fue entrevistado por el personal de trabajo social, que le 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1659
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1659
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1660
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1660
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1660
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dijo que para atender sus lesiones —fractura de pierna y de clavícula— debería depositar la suma de 15 mil 
pesos como anticipo, en caso contrario tendría que abandonar el hospital particular. 
Uno de los representantes de la aseguradora, cuyo nombre aún no ha sido revelado, se apersonó con el 

lesionado, le dijo que firmara un documento donde se daba por pagado de sus lesiones y que entonces sería 
atendido. El herido se negó a firmar ese perdón por una razón muy importante: desconocía qué tipo le lesiones 
presentaba y si éstas le dejarían secuelas, además de que se trataba de una irregularidad, pues ese perdón se 
otorga cuando las lesiones han sido atendidas, no antes. 
Como consecuencia, todo el miércoles el alfarero no fue atendido, tuvo que abandonar el hospital la mañana 
del jueves antes de que se les ocurriera cobrarle la camilla donde lo tuvieron con todo y fracturas. Es obvio que 

este abuso no hubiera ocurrido si el hospital e incluso el Ministerio Público que investiga estos casos no 

estuviera de acuerdo con la aseguradora. 
Las historias de impunidades aún no terminan. 
Narcotienda frente a la Arena Puebla 
Vecinos de la 13 Oriente —desde el bulevard 5 de Mayo hasta la 4 Sur— están preocupados, incluso han 
acudido a la Procuraduría General de Justicia (PGJ), a la Secretaría de Seguridad Pública tanto del estado como 
del municipio para denunciar que frente a la Arena Puebla, en un edificio de color gris, opera una ―narcotienda‖ 

que abre las 24 horas y cuyo propietario identifican con el apodo de ―El Santanero‖. 
Su preocupación es por qué a toda hora del día, sobre todo en la noche, llegan sujetos a pie o en vehículos 
para adquirir dosis — presumen que son cocaína y marihuana— y muchos de ellos no se retiran, sino que en 
una privada cercana la utilizan como ―picadero‖ y consumen todo tipo de drogas. Les extraña que en los 
recorridos que realiza la policía del municipio y del estado no hayan sido detectados ni detenidos. Además, 
aseguran que desde esa tienda se surten otros ―narcomenudistas‖ que llegan de los barrios del Carmen, Los 
Sapos, Analco, La Luz y El Alto. 

Temen que en esa zona aumente la delincuencia y no saben dónde acudir. Este mismo reporte fue enviado a la 
Secretaría de Marina e incluso al Ejército mexicano para ver cual de éstas hace algo. 
Nos vemos cuando nos veamos. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1660 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
Megacoalición en 2013, ¿para qué? 
El periodismo de fobia que practican varios medios y columnistas de Puebla volvió a equivocarse: 
aunque festejaron la supuesta derrota del morenovallismo en la integración del Consejo Estatal del 
PRD e incluso la dieron como noticia principal, la realidad los puso en su lugar. No sólo ganó, sino que se llevó 

todo al precio de 2X1: se quedó con la dirigencia y la secretaría general del Sol Azteca. Con Eric 

Cotoñete y Julio Rendón, nombramientos acordados con el todopoderoso Luis Miguel Barbosa, se asegura 
el nacimiento de la nueva megacoalición que cobijará al morenovallismo para ganar la alcaldía de Puebla y 
el Congreso local. El escenario para competir con la maquinaria del tricolor, que será impulsada por el gobierno 
federal de Enrique Peña Nieto, empieza a fortalecerse. 
El Gran Paquete de Negociación con Acción Nacional, que incluye las candidaturas a regidores y diputaciones 
para el Yunque, minaron la resistencia a participar en la nueva megacoalición. La postura de rechazo de 

Juan Carlos Mondragón, así como de Eduardo Rivera, se diluyó tras las pruebas contundentes de la ingeniería 
electoral: sólo un enfrentamiento bipartidista entre la nueva megacoalición y la aplanadora tricolor puede 
darles esperanzas de supervivencia. La fragmentación de fuerzas políticas, inevitablemente, da un escenario 
ganador al PRI. 
Las cúpulas del PAN, PRD y Compromiso por Puebla —el partido del morenovallismo— ya entraron a la lógica 
de la megacoalición. No así sus militantes, que no ven los beneficios de prestar sus siglas y 

organizaciones a candidatos que no se comprometen con sus ideologías y tampoco les dan trabajo, la 

principal denuncia de los panistas en contra del gobierno morenovallista en los dos primeros años de gobierno. 
Megacoalición, sí, pero para qué. La radiografía del gobierno estatal no es coherente con 
la conformación de Compromiso por Puebla. Aunque Acción Nacional fue el partido mayoritario, solamente se 
llevó dos secretarías, con Pablo Rodríguez Regordosa y Myriam Arabian. En el trayecto gubernamental 
Fernando Manzanilla se afilió al partido, pero no puede considerarse que la Secretaría General de Gobierno sea 
patrimonio del PAN porque los propios panistas rechazan identificarse con el titular. Tras la salida de Arabian, el 
albiazul se quedó con una sola posición, que luego recuperó con la llegada deSalvador Escobedo Zoletto. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1660
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Al PRD le fue peor: no tiene ni siquiera una secretaría, aunque se le creó un fantasmal Instituto de Apoyo a 
los Adultos Mayores que nunca operó realmente. Al final a Miguel Ángel de la Rosa le dieron su premio de 
consolación con la Subsecretaría de Vinculación Institucional en la coyuntura de la elección presidencial. 

Si al PRD le fue mal, a ex Convergencia le fue peor. Al arranque del sexenio se vendió a Luis Maldonado 
Venegas como la carta naranja en el gabinete, aunque el exdirigente nacional se encuentra bastante alejado 
del partido. José Juan Espinosa fue declarado enemigo del morenovallismo desde el arranque del 
sexenio, todas sus negociaciones se vinieron abajo e incluso fue protagonista de uno de los mayores 
escándalos con la extorsión a la alcaldesa Lolita Parra. Apenas hace unos meses se reintegró al rebaño 
y ahora defiende en la tribuna del Congreso las iniciativas del grupo en el poder. 

Las militancias de los partidos que integraron Compromiso por Puebla tienen la razón en su malestar 

de participar en una nueva estafa de sus siglas. La pregunta es válida:¿megacoalición para qué? O en 
otras palabras: ¿megacoalición para beneficiar a quiénes? 
Los morenovallistas tienen una respuesta a la mano: Compromiso por Puebla tuvo sentido en 2010 porque su 
objetivo no era una ideología o compromisos de gobierno. Su única finalidad fue derrocar la tiranía de Mario 
Marín. Y el argumento funcionó de manera eficiente. 
Pero la nueva megacoalición no podrá tener como argumento derrotar al marinismo. ¿Entonces qué tipo de 

fundamento tendrá? ¿Compromisos ideológicos, programáticos o de beneficiar a ciertos grupos? ¿Y qué 
pasa con las militancias de los partidos que prestarán sus siglas? ¿Cómo se conformarán los gobiernos 
emanados del nuevo engendro multipartidista? 
El morenovallismo tendrá otro problema en la integración de la nueva megacoalición con elPanal, porque su 
participación no se ve nada clara. Parece claro que Elba Esther Gordillo tiene una alianza directa con Peña 
Nieto porque los diputados del partido magisterial votaron a favor de la reforma laboral. ¿Nueva Alianza irá 
contra el PRI en 2013? Tengo mis dudas.  

La nueva legislación electoral establece que por primera vez podrán existir coaliciones parciales y no totales 
como en 2010, lo que abre rendijas para que los partidos vayan juntos en algunas diputaciones y 
alcaldías, y otras no. Pero tales coaliciones parciales producen confusiones al electorado como le ocurrió al 
PRI y al PVEM, tanto que los llevó a perder la mayoría en San Lázaro. 
Sí: el acuerdo de paz en el PAN, más la llegada de Cotoñeto al PRD, pavimentan la creación de la nueva 
megacoalición del 2013, pero no por ello resuelve el rompecabezas de integrar a las cúpulas y militantes que 

terminaron con mal sabor de boca con lo ocurrido en 2010. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/octubre/colum-tiempos-051012.php 

 

(Pedro Gutiérrez Varela) 
 
La risible idea del cambio de nombre a una calle 
La próxima semana el Cabildo capitalino deberá resolver uno de esos asuntos auténticamente ociosos, inocuos 

y simplemente prescindibles: el cambio de nombre del Bulevar Gustavo Díaz Ordaz por el de Mártires del 2 de 

octubre. 
Gustavo Díaz Ordaz fue Presidente de México de 1964 a 1970; fue el último presidente del 
denominado desarrollo estabilizador del México bajo mando del régimen priísta. Después de Díaz Ordaz, los 
presidentes de la república dieron al traste con la economía del país, a partir de decisiones erróneas pero sobre 
todo populistas: Echeverría y la petrolización de las finanzas públicas, López Portillo y la estatización de la 
banca y otros ejemplos dan cuenta de ello. Sin embargo, Gustavo Díaz Ordaz será también recordado por el 

inefable episodio de la represión estudiantil del 2 de octubre de 1968, año medular para México pues bien 
puede decirse que esa fecha delimita un antes y un después del contexto democrático del país. 
Los sucesos del 68, hay que decirlo, no fueron privativos de México, sino auténticamente globales. Los 
estudiantes universitarios hallaron espacios de libre expresión y manifestación de ideas ante un régimen 
autoritario, un régimen que Daniel Cossío Villegas denomina lamonarquía absoluta, sexenal y hereditaria por la 
vía transversal. El famoso delito de disolución social, enmarcado en los códigos penales de entonces, tipificaban 
las conductas políticas ajenas a los intereses del Estado como antijurídicas y culpables. Los jóvenes del 68 

fueron, sin duda, las víctimas de la intolerancia y represión del Estado, sobre todo aquel 2 de octubre en el que 
Tlatelolco fue testigo de la sanguinaria maquinaria estatal contra la manifestación estudiantil. Hoy se manejan 
muchas hipótesis respecto a dichos acontecimientos, incluida la que establece la directa participación del 
gobierno norteamericano en la represión. Sin embargo, a nadie escapa que en todo caso, la responsabilidad 
última recae en el Jefe del Estado mexicano, en este caso, Gustavo Díaz Ordaz. 
El movimiento de 1968, aunado a otros de la misma naturaleza como el de 1971 que culminó igualmente de 
forma lamentable, fueron parteaguas de la liberalización de nuestra democracia. Los teóricos de la ciencia 
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política refieren que hay dos etapas en el tránsito del autoritarismo a la democracia: la liberalización del 
sistema y la democratización de las instituciones. El 68 fue factor fundamental para que México liberalizara sus 
sistema. Y hoy en día, en plena consolidación de la democracia, México no puede permitir jamás que sucesos 

como ese se repitan, y para ello es menester conmemorar los hechos del 2 de octubre cada año, izando 
nuestra bandera, entre otros actos solemnes. 
Sin embargo, cambiar la nomenclatura de una calle para hacer honor al movimiento de 1968 me parece 
francamente un despropósito. En primer lugar, hay que decir que la ciudad de Puebla tiene muchos más 
problemas, de verdadera envergadura y urgencia, que los de discutir el cambio del nombre de una calle: 
inseguridad, alumbrado aún deficiente, mal estado del pavimento y recientemente zonas de fácil inundación 

son sólo algunos de ellos. Las discusiones en el cabildo deberían atender a dichos problemas, ingentes para 

Puebla y los poblanos, y no al debate de temas intrascendentes pero que además son, por si fuera poco, 
causantes de molestias a los ciudadanos. Y he aquí la segunda objeción respecto al tema: el cambio de 
nomenclatura de una calle trae aparejado una serie de problemas que padecería el ciudadano que vive en ella, 
como lo es el cambio de credencial para votar (identificación oficial), reporte de cambio del nombre de la calle 
a instituciones bancarias, asuntos jurídicos-contenciosos y para los comercios, el cambio de papelería (notas, 
facturas), el cambio de la razón social ante las autoridades federales, estatales y municipales para los trámites 

administrativos o fiscales, etc. 
Los regidores que en la Comisión de Obra impulsaron esta idea peregrina y superflua argumentan que no 
habría mayores complicaciones, pero se nota que puede más en ellos una cuestión ideológica que de beneficio 
ciudadano. Es claro que nunca han padecido el cambio de nomenclatura en su casa y calle y que se trata de la 
toma de una decisión de esas que se dan de un plumazo aparejado del voto irracional que desprecia a los 
ciudadanos. Habría que preguntar a los poblanos si están de acuerdo con esta decisión. La política en la ciudad 
debe enfocarse a la mejora en la calidad de vida de los poblanos, manteniendo e incrementando la armonía 

social y no lesionándola. 
En mi caso, votaré en contra tal y como lo harán muchos más regidores; por cierto, en la Comisión de Obra del 
Ayuntamiento apenas y se obtuvo un empate en los votos, y sólo por efecto del sufragio de calidad del regidor 
perredista se pudo subir el tópico al cabildo. Es mentira, como lo propaga en los medios el PRD, que el tema ya 
esté aprobado. Pero de esto no nos extrañemos, pues los grupos del PRD antidemocrático –IDN y las Brigadas 
del 68 o como se llamen- acostumbran mentir al pueblo. Si vamos a conmemorar a los jóvenes del 68 que sea 

a través del fortalecimiento de la democracia y no por medio de cuestiones ideológicas y deleznables como el 
cambio de nombre de una calle. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/opinionpedrogutierrez/2012/octubre/colum-
opinionpedrogutierrez-051012.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 

Las mentiras piadosas 

LOS POLÍTICOS SON dados a mentir. Son mentiras piadosas para no revelar a los ciudadanos sus 
fracasos, su falta de imaginación, su falta de oficio, de sensibilidad, y las grandes debilidades de las 
organizaciones políticas a las que pertenecen. 
Vamos a referirnos concretamente a Puebla y a los partidos más importantes en la entidad. 
El dirigente del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, dice que su partido tiene empadronados más de 100 mil 
ciudadanos poblanos, entre activos y adherentes. Ah, pero ese partido, que durante sus 73 años de vida ha 

hecho gala de honestidad y de responsabilidad, hará una depuración para quedarse sólo con 30 mil. A nosotros 
nos siguen pareciendo muchos. 
Desde la llegada del neopanismo empresarial encabezado por la Coparmex, en los años 80, el PAN abandonó 
el trabajo propiamente partidista y dejó de buscar nuevos afiliados. En el año 2000, cuando llegó al poder 
federal, se le vino una avalancha de gente, que en busca de ―chamba‖ se afilió al partido blanquiazul en calidad 
de adherente. 
El PAN pues, tuvo un crecimiento ficticio que continuó en el sexenio de Felipe Calderón, que afortunadamente 

está a punto de terminar y cuyo desplome se hizo evidente en las pasadas elecciones federales del 1 de julio al 
quedar ubicado en el tercer lugar de la votación general. 
Durante la época de los panistas ―doctrinarios‖, fuimos testigos de los esfuerzos que hacían para ganar 
simpatías entre la población. Muchos fines de semana salían como si fueran familias protestantes o de Acción 
Católica, a catequizar políticamente a los habitantes de pueblos grandes y pequeños en incursiones que 
parecían días de campo: el ingeniero Iguíñiz, con su esposa y sus hijos, el matrimonio formado por don 
Teodoro Ortega y Rosalía Ramírez y sus hijas, el licenciado Miguel López y González Pacheco y su esposa, don 
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Pedro de la Torre y su esposa, en fin. 
Formaban grupos en los lugares que visitaban y mantenían una relación estrecha con esos grupos, a los que 
explicaban los objetivos de Acción Nacional, su doctrina, su programa de acción, etc. Tal vez no era la mejor 

forma de adoctrinamiento político pero lo hacían con verdadera convicción y ateniéndose a sus propios 
recursos, que no eran muchos, pues ninguno era rico y no recibían algún tipo de subsidio. 
Después de que el presidente López Portillo nacionalizó la banca, los empresarios, que estaban muy cerca del 
PRI aunque manteniendo una actitud medio independiente, rompieron con el gobierno y decidieron formar su 
propio partido político. 
Empezaron por conformar dos agrupaciones, el DHIAC y la Asociación Cívica Femenina, ésta encabezada por 

una mujer guanajuatense joven y guapa, con buena oratoria y de carácter abierto, Ana Teresa Aranda, que 

conquistó simpatías casi de inmediato, pues su porte, su oratoria y su actitud mucho más abierta que las 
poblanas, pese a venir de un estado más conservador, le abrieron el paso. La Asociación Cívica Femenina dio 
por eso mucho mejores resultados que el DHIAC, que en su primera asamblea propuso un modelo de país 
típicamente derechista: una clase empresarial que gobernaría al país por ser la más experimentada, pues el 
manejo de sus empresas le había capacitado, decían ellos, para conducir a México por un camino exitoso; una 
clase media de profesionistas y técnicos que se encargaría de operar los proyectos que los empresarios 

pusieran en marcha; y una clase popular, el populacho pues, que se dedicarían al trabajo. Y con un orden así, 
todos viviríamos felices y contentos. 
Fue un 24 de febrero en el cine Puebla de esta capital, cuando se realizó la reunión a la que concurrieron 
cientos de padres de familia de los colegios confesionales, que rindieron homenaje a la bandera en su día, y se 
pronunció un discurso de elogio a don Agustín de Iturbide, creador de la Enseña Patria y el verdadero libertador 
de México, según ellos. Vicente Guerrero, como ocurrió el pasado 27 de septiembre en el acto organizado por 
el Ayuntamiento panista de Eduardo Rivera, ni siquiera fue mencionado. 

Bueno, pues los empresarios-políticos se dieron cuenta de las dificultades que tendrían para crear un nuevo 
partido y combatir al gobierno, por lo que decidieron apropiarse del PAN, cuya ideología, dijeron, era muy 
coincidente con la de los hombres de empresa. Y así, los organismos empresariales, con la Coparmex a la 
cabeza, se apoderaron de Acción Nacional, corrieron o marginaron a los viejos militantes y empezaron a 
combatir a los gobiernos priistas corruptos, autoritarios, ineptos y todo lo demás. 
Empezaron a ganar ayuntamientos en las grandes ciudades y luego el primer estado de la República, Baja 

California, que es el único que han mantenido en su poder. 
Pero pese a todo, el PAN no crecía. Llegó al gobierno de la República en el 2000 sin ser un partido nacional, 
pues en entidades como Tabasco, Guerrero, Chiapas y Oaxaca, su presencia era mínima. En el norte, sólo tenía 
presencia importante en Baja California y Chihuahua, en esta última entidad ganó la gubernatura y el Congreso 
local, y en un sexenio lo perdió todo. Decepcionaron a los electores y no han vuelto a levantar cabeza. 
Al no contar con cuadros formados para el ejercicio del poder, empezaron a lanzar candidatos salidos del PRI y, 
como dijera el exdirigente nacional del PAN, Manuel Espino, ganaron el poder y perdieron el partido. 

Ahora se dan cuenta de que tienen un padrón inflado y dicen que lo bajarán a menos del 50 por ciento… Aun 
así seguirá estando inflado. 
Las ilusiones del PRD 
EL DIPUTADO ERIC Cotoñeto Carmona acaba de renunciar, o mejor dicho, pedir licencia para dejar 
la diputación local que ocupa, en manos de su suplente don Mario Franco Barbosa, porque él —dice— 
va a ―luchar‖ por la dirigencia estatal de su partido. 
Quiere ser el candidato de unidad, el que logre la unificación de todas las tribus o expresiones perredistas. 

Hace sólo unas semanas, él era partidario de que la economista Socorro Quezada Tiempo ocupara la 
presidencia estatal de su partido. Y es que ella era la elegida de quien realmente decide las cosas en el glorioso 
Partido de la Revolución Democrática. 
Como le comentamos ayer, algo pasó, hubo arreglos en la cumbre y el bueno para presidir al partido del Sol 
Azteca resultó ser el propio Cotoñeto. 
Dice don Eric que ―se siente fuerte‖ para llegar a la dirigencia. Cómo no se va a sentir fuerte si pertenece a 

Nueva Izquierda, la corriente que controla al PRD en Puebla y en todo el país, si es de la gente de confianza del 

senador y coordinador de la bancada perredista en el Senado, don Miguel Barbosa Huerta. 
El PRD, que presume de democrático, es tan antidemocrático como lo han sido el PRI y el PAN. Hay un grupo o 
corriente o tribu que manda, que decide, y las demás corrientes se someten mediante ciertas concesiones a lo 
que ellos llaman negociaciones o acuerdos. 
Todos los grupos tendrán pues, cabida en el Comité Estatal. Ya vendrá el reparto de carteras en las que 
participarán las tribus medianas y chicas, pero el control, lo que se dice el mando, lo tendrá Nueva Izquierda, 

el grupo de ―Los Chuchos‖. 
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El futuro dirigente perredista es un típico producto de la cultura del esfuerzo, eso sí, hay que reconocerlo. Llegó 
al PRD como vigilante del edificio que está en la 13 Oriente. Luego fue chofer del ahora senador de la 
República, Barbosa Huerta. Tuvo la oportunidad de ser diputado, llevando como suplente al primo de su jefe y 

ahora deja la diputación y se lanza al ruedo para dirigir al partido. 
Y del PRI, ya ni se diga 
EL PRI ES UN CASO ya conocido por todos. Ahora está en la onda de su reestructuración, de su 
regeneración. Dicen y ofrecen que al regresar al poder, serán un PRI diferente. 
Efectivamente, son ya un PRI distinto. Los políticos viejos y experimentados del nacionalismo revolucionario ya 
se murieron o fueron sacados del partido por la ola tecnocrática de Carlos Salinas de Gortari. 

En pláticas de amigos, en charlas de café, en lo obscurito pues, todos critican a la tecnocracia, a los salinistas, 

a quienes culpan de que el PRI haya salido de Los Pinos en el año 2000. Pero cuando en público se habla de 
cambiar la política económica neoliberal impuesta por el salinismo y culpable del descontento popular que hizo 
ganar a Vicente Fox la presidencia, entonces todos callan. Nadie se atreve a opinar, nadie critica, nadie sabe 
nada. 
Los priistas perdieron el rumbo en el 2000 y ahora están llenos de oportunistas y muchos de ellos se volvieron 
también eso. 

Hablan de cambios en el partido, de democracia interna, de valorar el trabajo partidista de sus militantes para 
los puestos de elección popular, pero llegado el momento, todo sigue igual. 
Acaba de casarse el hijo del jefe de la tecnocracia criolla y el presidente electo no fue a la boda por estar en 
gira por Sudamérica. Pero estuvieron los que mandan en el Poder Legislativo, diputados y senadores, y 
estuvieron sentados a diestra y siniestra del anfitrión y estuvieron muchos del equipo de transición. 
El PRI de ahora está mucho más cargado a la derecha que nunca en su historia. Esto no significa que abandone 
el laicismo, como sí lo haría el PAN, pero está a la derecha económica, como quieren los gringos, y las reformas 

a la ley laboral son una prueba de ello. 
Los partidos en nuestro país viven en la mentira y de la mentira, y no parece que tengan intención de cambiar. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/octubre/colum-pulso-051012.php 

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
* Deporte sin apoyo  
* Caótica ciudad 
Prometer no empobrece. La falsa promesa de Rafael Moreno Valle Rosas de apoyar al deporte poblano, se 
ha reflejado en su máximo esplendor los casi 2 años de administración del Estado de Puebla. La consigna de 

acabar con el deporte amateur y profesional del gobernador ha sido contundente. Al mandatario estatal nada 

importa el renglón deportivo, su exterminio es prioritario. 
Entregado por completo a la elevación de su imagen, invierte millones de pesos en programas televisivos, que 
por el contrario disminuyen su popularidad entre los poblanos. Y a nivel nacional ni siquiera existe el 
gobernador de Puebla. Mientras el deporte en general se hunde cada vez más. 
La orden de desaparecer el Instituto Poblano del Deporte, para que lo absorbiera la Secretaría de Educación 
Pública, de la misma manera que en tiempo pasado, donde profesores de educación física se responsabilizaron 

del área deportiva en las escuelas, con media hora de nulo ejercicio físico, volverá a redituar en fracaso. Y si no 
al tiempo. 
El retroceso es inevitable, los maestros de cultura física, acostumbrados a perder el tiempo con el ilimitado 
talento deportivo poblano en las escuelas, ningún esfuerzo han hecho a lo largo de la historia para mejorar el 
rendimiento deportivo de la niñez y juventud poblana. Sólo se preocupan por cobrar sus quincenas con 
puntualidad. 

Para el mandatario poblano eso representa el deporte en Puebla, los logros conquistados a nivel nacional con 

trabajo de años, fueron tirados por la borda de un plumazo, si porque la iniciativa mandada al Congreso del 
Estado, para que la nueva dirección del deporte poblano, dependa en su totalidad de la SEP, fue aprobada por 
unanimidad por los legisladores locales. 
Y no podría haber sido de otra manera los ―cañonazos‖ de 100 mil pesos mensuales que les manda los obliga a 
levantar el dedo sin oponerse. La ignorancia de la mayoría de los diputados en cuanto al deporte se refiere 
también los llevó a aprobar una medida retrograda cien por ciento que presagia la peor de las tormentas para 

los deportistas poblanos. 
Desde ahora los diferentes grupos de maestros en la SEP, ya se frotan las manos por la suculenta vianda que 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/octubre/colum-pulso-051012.php
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representa volver a disfrutar de los platillos del deporte poblano. La lucha por asumir el poder empezó, la 
amistad fingida quedará a un lado para destrozarse, así el gobernador, pagará otro abono a la factura que tiene 
con Elba Esther Gordillo y el gremio del magisterio. 

De los equipos profesionales deportivos que representan a Puebla en competencias nacionales, mejor ni hablar. 
El gobernador, está dispuesto a acabar con la novena de Pericos de Puebla –administrada por su tío Rafael 
Moreno Valle Sánchez–, que emigrará sin remedio al norte del país. Aunque lo tiene merecido por su traición y 
sobre todo debido a que siempre ha estado pegado a la ubre del poder. 
El tío del gobernador maneja con los pies al equipo de beisbol profesional. Lo hace desde sus oficinas en el 
garito La Bala, billar de mala muerte localizado en la 3 Sur entre 19 y 21 Poniente, donde se viola la ley con la 

complacencia de las autoridades. En ese tugurio se pasan por el arco del triunfo la disposición federal de la 

prohibición de fumar –pero ese es otro tema–. 
Moreno Valle Sánchez, en ese lugar de mala muerte realiza las operaciones relacionados con los Pericos de 
Puebla, mientras practica las carambolas de 3 bandas por las mañanas. La prohibición para que levantara más 
polvo por la emigración del cuadro verde, llegó desde Casa Puebla, por lo que la desaparición del equipo pasará 
lo más inadvertida posible. Por ese motivo también su vocero oficial de una estación de radio, deberá guardar 
silencio. 

REPORTE DEL INFORMANTE 
Puebla infernal. La pavimentación con concreto hidráulico, las áreas minadas por los innumerables baches, la 
irregularidad del transporte público, las marchas de protesta, las fallas de los semáforos etcétera, tienen a la 
capital poblana hecha un caos y sobre todo en constante peligro para conductores y peatones. 
El viacrucis lo vive la ciudadanía a diario, las horas pico se han vuelto la constante. Nadie hace nada para 
solucionar el grave problema, tal vez las obras beneficien en el futuro a los poblanos, pero será a costa de la 
salud. 

Sumado a todo lo anterior habrá que agregar la polución excesiva en el primer cuadro de la ciudad 
principalmente por el ruido generado de los claxon de los vehículos automotores, así como de la quema de 
combustible necesaria para la circulación de los mismos. La ciudad patrimonio de la humanidad, está 
convertida en infierno de los poblanos. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-05/la-entrega 

 

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 
*Surgen las mentiras en el PRD estatal 
*Se aleja Doger de alcaldía por Agüera 
 Al diputado local del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Eric Cotoñeto Carmona, le vamos a dar la 
distinción de ser el doble del famoso muñeco ―Pinocho‖, a quien le crecía la nariz por mentiroso. 
En la rueda de prensa que ofreció ayer en la cafetería Las Conchas de la 9 oriente, el legislador quien asegura 

haber pedido licencia al Congreso local, aseguró, que su nominación como aspirante (ganador) a la presidencia 
del comité directivo estatal del partido del sol azteca en Puebla, nada tuvo que ver con el Gobernador Rafael 
Moreno Valle Rosas. 
Ahí la creció un poco la nariz. 
Después, dijo que su partido, será otro siendo él presidente interino, ya que es un PRD cuyos únicos dueños 
son los militantes. 
La nariz se le hizo más grande. 

Ha de saber el lector, a quien me debo, que no fue ninguna casualidad la reunión que sostuvo el Secretario 
General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, con  Miguel Ángel de la Rosa y Julián Rendón, ambos 
funcionarios del gobierno morenovallista. 
Porque el tercero en dicho junta, fue nada menos que el diputado Eric Cotoñeto Carmona. 
Para empezar, De la Rosa, fue dirigente estatal del PRD y Julián Rendón, aspirante a sucederlo en el partido. 
Para entonces, Cotoñeto Carmona, estaba quieto. 

No pasaba por su mente la dirigencia estatal perredista. 

Eureka. 
Después de esa reunión, se le iluminó el cerebro, y se preguntó ¿Por qué no? 
Ahora, aparece en el escenario como el virtual líder, llevando como secretario general a Julián Rendón. 
Ahí está la pareja morenovallista. 
Luego entonces, no fue ninguna casualidad esa reunión. 
De ella salió esta fórmula. 

¿Quién la ordenó? 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-05/la-entrega
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-05/mirador
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El mismo Moreno Valle Rosas. 
Ya lo está haciendo en el PAN. 
Ahora en el PRD. 

También en el PT. 
No tarda con Movimiento Ciudadano. 
Todo ello, para colocar a sus candidatos en todos estos partidos para tener una nueva legislatura local, 
nuevamente a su servicio. 
Se me olvidaba. 
Igualmente al PRI. 

Fernandito Morales Martínez, desde hace tiempo a sus pies. 

Estos son los partidos políticos que van a contender el 2013.Aquí ya no importa, la izquierda o la derecha. 
Puro morenovallismo. 
Al fin y al cabo hay mucho dinero que repartirles de los poblanos. 
Pero votaron por él. 
LA ALCALDÍA POBLANA 
Al diputado federal priista, Enrique Doger Guerrero, se le aleja cada vez más, la posibilidad de ser el candidato 

del partido tricolor a la presidencia municipal de Puebla. 
Lo tienen bien amarrado en la Cámara de Diputados al Congreso de la Unión. 
Quien se va acercando, es el rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, otro que se puso al servicio del 
gobernador. 
A Agüera, no le importa lo que está gastando la universidad en la difusión de su último informe. 
Es por los medios de comunicación que Moreno Valle Rosas tiene controlados y con los que el rector también 
trabaja, obedeciendo a éste a cuáles hacer a un lado. 

Lógicamente, que en dicho informe, estará el mandatario. 
Tenga usted la plena seguridad, que se la pasará dándole las gracias, por todo el apoyo que ha dado a la BUAP. 
Le agradecerá infinitamente que gracias a él, es una universidad con toda la tecnología avanzada. 
Pero eso le valdrá, para que dejando de ser rector, no lo deje huérfano. 
La Alcaldía de Puebla, está frente a Agüera. 
En la BUAP, Moreno Valle Rosas ya está negociando quién va a sucederlo. 

Así de fácil y cómodo para él. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-05/mirador 

 

 
 

(El Mapache) 

 
El otoño del ex patriarca 
Arrumbado en el ostracismo en su papel de delegado del IMSS; el ex senador, ex diputado, ex aspirante a la 
alcaldía, ex aspirante a la gubernatura  y otrora pastor del rebaño albiazul, Francisco Fraile García, comenzó a 

lanzar sus dardos a ver si de chiripa alguno de ellos da en el blanco, antes que se le termine su huesito, con el 
cambio de presidente. 
Ya antes había dado indicios de vida, cuando sin que se lo pidieran, ópinó sobre la pertinencia de desaparecer 
la figura de las juntas auxiliares y endosarlas a la capital poblana.  Según una de sus pocas seguidoras, la 
diputada Denisse Ortíz, Fraile García no hizo más que desempolvar una de sus viejas propuestas de cuando fue 
candidato. 

¿Será que ante la próxima elecciòn municipal, Fraile sueña con que pueda convertirse en el fiel de la balanza 
entre el panismo y el morenovallismo? 
¿Será que tiene alguna velita prendida, ya sea en el nuevo gobierno municipal… o en la próxima legislatura?... 
¿Será? 

Ahora, cada vez que puede, opìna sobre la inminente renovaciòn de los consejeros del Instituto Electoral del 
Estado, cargo al que por supuesto no puede aspirar dada su militancia panista, pero que no deja de ser un 
buen pretexto para asomar la nariz y que lo comiencen a ver de nuevo, sobre todo por los nuevos aires que 

soplan en su partido. 
Tampoco descarta que, con la llegada de Enrique Peña Nieto a la presidencia de la República, evalúen bien 
su trabajo y en una de esas hasta lo ratifiquen en el cargo, aunque en honor a la verdad, éste es, más bien, un 
sueño guajiro. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-05/mirador
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-05/mirador
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-05/mirador
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9193:el-otono-del-ex-patriarca-fraile&catid=63:el-mapache&Itemid=81
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9193:el-otono-del-ex-patriarca-fraile&catid=63:el-mapache&Itemid=81
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9193:el-otono-del-ex-patriarca-fraile&catid=63:el-mapache&Itemid=81
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No debería estar muy confiado en ello, luego del mal papel jugado en el asunto del presunto tráfico de órganos 
en el hospital de especialidades de San Alejandro, en donde el médico señalado como responsable de la venta 
de un riñón, no fue despedido de inmediato tras el primer señalamiento, y después, salió libre tras pagar una 

fianza. 
Pese a que Fraile ha asegurado que el médico acusado de traficante no regresará a trabajar al nosocomio, las 
denuncias por nuevos casos de venta de órganos en el mercado negro no se han hecho esperar, y como en el 
primer caso, Fraile García se ha deslindado, delegando toda la responsabilidad en la PGR. 
Ya desde hace tiempo no tiene un peso específico en la dirigencia del partido y se ha limitado a ser un mero 
observador del cochinero en que se ha convertido su instituto político, sin poder (o sin querer) meter las 

manos. 

¿Qué futuro le depara al otrora pastor del rebaño? 
¿Esperará a que el nuevo guía, el aún alcalde, le suelte algún lazo y lo rescate? 
¿Habrá algún cargo plurinominal en la Gabriel Pastor? 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9193:el-otono-del-ex-patriarca-
fraile&catid=63:el-mapache&Itemid=81 

 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
Jorge Estefan: las Cuentas Claras 

Desde los 29 años, cuando arrancó una brillante carrera en la administración pública en Puebla, Jorge Estefan 
Chidiac ha sido excesivamente disciplinado y meticuloso. 
Dueño de una pasión feliz por su trabajo, nos dejó en claro en la Contraloría de Puebla que la improvisación no 

cabe en su agenda. 
No en balde, Manuel Bartlett Díaz lo consideró siempre su mejor secretario de despacho. 
Recuerdo una cena con Jorge en la Puebla de Bartlett. 
Ocurrió en el restaurante ―El Chimichurri‖. 
Ahí estaba, como siempre, Toño Fernández Brito: su amigo, su cómplice y todo. 
También llegó al encuentro su padre: don José Estefan, ex diputado local y federal. 
Jorge habló durante la cena de su relación con Bartlett y de los bemoles de su trabajo. 

Su padre, con ojos de admiración, no paró de reír y celebrar los dichos de Jorge. 
Ahí me quedó claro que la preparación no está peleada con la frescura. 
Más tarde, ya como diputado federal, Estefan dio sobradas pruebas de su talento. 

Y es que en las dos ocasiones que pasó por San Lázaro fue uno de los tres diputados más importantes de sus 
legislaturas. 
Y no por temas de protagonismo. 
Para nada. 

Simplemente se hizo indispensable y necesario. 
Hoy, metido en su papel de secretario de Finanzas del CEN del PRI, está a punto de cerrar una brillantísima 
gestión. 
De entrada: refrescó las finanzas priistas y acabó con la deuda histórica del partidazo. 
Cuando todo mundo pedía transparencia en los dineros de campaña, Estefan fue el primero en pedir una 
auditoría del IFE. 

A partir de ese momento, para envidia de los demás partidos, el PRI se dedicó a ir a la vanguardia en otro tema 
importante: la puntualización detallada de los gastos. 
Este jueves, por ejemplo, Estefan terminó de entregar los movimientos detallados de los gastos de campaña. 
Antes que cualquier otro partido. 

El plazo fatal se cumple el ocho de octubre. 
Ese día, sin prórroga de por medio, los demás secretarios de finanzas tendrán que hacer lo propio. 
Estefan les volvió a ganar. 

No en balde su partido es el menos multado por el IFE en ese mar de acusaciones que fue la reciente campaña 
política. 
El Papá del Checo Pérez y Sexenio. Don Toño Pérez, padre del Checo Pérez (el mejor piloto mexicano de 
todos los tiempos) estuvo este jueves en Puebla para confirmar su incorporación al cada vez más grande Grupo 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9193:el-otono-del-ex-patriarca-fraile&catid=63:el-mapache&Itemid=81
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9193:el-otono-del-ex-patriarca-fraile&catid=63:el-mapache&Itemid=81
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4525
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4525
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4525
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Editorial Sexenio. 
Don Antonio, faltaba más, se encargará de un nuevo portal: Sexenio Jalisco. 
Ayer, en una comida generosa en el delicioso restaurante Remar, del entrañable Héctor Rojas, se selló el 

acuerdo. 
Ahí estuvimos, entre otros, Gerardo Islas, Alejandro Basteri y quien esto escribe. 
La charla tuvo un tema que atravesó los otros temas: la gran carrera profesional de su hijo Checo. 
Y es que a los veintidós años de edad, el Checo es una figura célebre en la vida de este país. 
Orgulloso de sus hijos Sergio y Toño, este último piloto de Náscar, el también ex corredor nos contó detalles de 
su vida. 

Ya habrá oportunidad de relatarlas. 

Por lo pronto, hoy, Sexenio está otra vez de fiesta con el inminente nacimiento de Sexenio Jalisco. 
Nuestro piloto, no nos cabe la menor duda, hará correr la máquina a más de cuatrocientos kilómetros por hora. 
Un abrazo a don Antonio desde aquí. 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4525 

 

 
 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 
 
La crisis multipartidista 
Llegan las tres principales fuerzas políticas al último tramo de 2012 en medio de una profunda crisis interna 
que amenaza con dividir a sus seguidores, ahondar la diferencia entre militantes y dirigentes, e inhibir la 

participación social en el proceso electoral local en 2013. 
La turbulencia que coincidentemente enfrentan PAN, PRI y PRD guarda condiciones análogas que resulta difícil 
soslayar a fuerza de sucederse una y otra vez: la negación por la presunta intromisión en la vida partidaria 
interna de parte del gobierno del estado con propósitos ulteriores. 
Obsequioso como es con la clase gobernante en turno, Fernando Morales Martínez en el PRI ha tenido que 
negar constantemente ser caballo de Troya que obedece a intereses del gobernador Rafael Moreno Valle o sus 

colaboradores. 
Una y otra vez ha desestimado acusaciones de servilismo en un intento desaforado por legitimar el diezmado 
liderazgo que languidece. Conducta que va de la simulación al entreguismo lo ha convertido en el más 
cuestionado presidente del PRI en los últimos tiempos y su relevo hasta este fin de semana, es inminente. 
En la trinchera del perredismo las condiciones no son muy distintas. Descabezado, el partido de la izquierda fue 
incapaz de transitar de fuerza opositora a partido en el gobierno, como parta de la coalición Compromiso por 
Puebla. Si acaso algunos de los liderazgos tribales consiguieron incrustarse en la burocracia gubernamental, 

cuya fecha de caducidad está en el calendario. No más. 

Caso emblemático el del diputado perredista Eric Cotoñeto, probable dirigente de la fantasmal fuerza política. 
Cuestionado por su bajo perfil y conducta pública parece ser el señalado por el dedo de un cacique 
acostumbrado a medrar con la marca PRD: Luis Miguel Barbosa. 
Paradojas de la política de nuestros días, Cotoñeto repitió ante los medios una tesis recurrente en el discurso 
del priista Fernando Morales: ―No soy imposición del gobernador‖. 
En el gobernante Partido Acción Nacional su dirigente Juan Carlos Mondragón es el único que no niega 

intromisiones del mandatario en la vida interna. Pero ello no suaviza las cosas. La disputa llegó hasta la 
Suprema Corte de Justicia de la Nación y la moneda está en el aire. 
Dos fuerzas confrontadas en un mismo partido: el ala doctrinaria, católica y conservadora con los apellidos más 
notables; en el otro extremo, una clase política ortodoxa en materia de política pública y profundamente 
pragmática, acostumbrada a pactar con quien les garantice alcanzar objetivos y metas de grupo. 
Viven momentos decisivos los tres partidos políticos. El derrotero pasa una sola aduana, que es Casa Puebla. 

La complejidad de este período obliga a los actores a repensar en el papel que cada uno tiene en el tablero de 

la política y la expectativa ciudadana. 
En el sótano… 
1.- Candil de la calle, oscuridad de su casa. El coordinador de los diputados del PAN, Mario Riestra, prometió 
transparencia en el proceso de renovación parcial del Consejo General del Instituto Electoral el Estado. 
2.- Un logro que merece festejo. Javier López Díaz celebra este viernes el 24 aniversario de su informativo 
Buenos Días, en Cinco Radio. Desde aquí un abrazo con cariño a un trabajador excepcional de la información 

radiofónica que ha trascendido. 
3.- Otro logro. Gana el consejo editorial de la Revista 360 Grados con el periodista Zeus Munive como director 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4525
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4525
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editorial. Larga vida al proyecto que encabeza este profesional del oficio. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Trascendidos de viernes 
Que en algunos grupos perredistas no cayó nada bien el pacto entre el senador Luis Miguel Barbosa 

Huerta y el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas sobre la conformación del próximo Comité Ejecutivo 
Estatal del PRD, que llevaría al diputado local Eric Cotoñeto Carmona como presidente y al actual 
director de Fortalecimiento Municipal de la Secretaría General de Gobierno, Julián Rendón Tapia, como 

secretario general. 
La molestia podría llevar a varias tribus perredistas, que inicialmente habían convenido ir en alianza con 
Nueva Izquierda, a proponer una o más planillas alternativas y exigir la suspensión del Consejo 
Estatal de este sábado 6 de octubre. 
Entre los grupos más inconformes con lo que consideran una abierta intromisión del gobierno de Moreno 
Valle en la integración del Comité Ejecutivo Estatal del PRD, figuran Alianza Democrática Nacional (ADN) 

e Izquierda Democrática Nacional (IDN). 
ADN, encabezada en Puebla por la diputada federal Roxana Luna Porquillo, había pactado con 
Nueva Izquierda (NI) una alianza a cambio de la Secretaría General, pero este acuerdo se rompió 
después de que Los Chuchos decidieron sacrificar a Socorro Quezada Tiempo como candidata a la 

Presidencia y ceder a un funcionario del gobierno del estado, Julián Rendón, la Secretaría del Comité. 
*** 
Que la especie sobre la ratificación de Fernando Morales Martínez al frente del PRI estatal hay que 

tomarla con reservas, pues una cosa es que el presidente del Comité Ejecutivo Nacional, Pedro Joaquín 
Coldwell, lo haya tratado bien en su reunión de este miércoles y otra muy diferente que le haya 
garantizado su permanencia en la dirigencia del partido. 
Lo cierto es que hasta ahora no se ha tomado una decisión sobre la persona que, además de encabezar 
al PRI poblano en los comicios locales de 2013, se encargará de organizar y conducir el proceso interno 
de selección de candidatos a presidentes municipales y diputados al Congreso del estado, tarea que 
será harto complicada por la circunstancia de que las futuras autoridades serán electas para un periodo de 

cuatro años ocho meses. 
La intención del CEN es que antes del inicio formal del proceso, en noviembre de este año, haya 
un nuevo dirigente en el PRI estatal. De los nombres que hasta ahora se han mencionado como posibles 
sucesores del hijo del ex gobernador Melquiades Morales Flores, el del ex senador Germán Sierra Sánchez 

parece el más firme. 
*** 

Que la maestría en Ciencias Políticas de la BUAP ingresó al padrón de excelencia del Consejo 
Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt) con el rango de postgrado consolidado. 
Este dictamen tiene una vigencia de cinco años a partir de octubre de este año. La noticia tiene feliz al 
coordinador de la carrera y la maestría, Nicéforo Rodríguez Gaytán, así como al director de la facultad 
de Derecho y Ciencias Sociales, Guillermo Nares Rodríguez. 
La intención de los directivos de la maestría es fortalecer este postgrado e incluso llevarlo a un nivel 
superior, que es el de competencia internacional. 

*** 
Que este viernes Javier López Díaz, cuyo informativo es seguido por siete de cada 10 radioescuchas de 
noticias de la zona metropolitana de Puebla, festejará su 24 aniversario con una comida que reunirá a la 
clase política, empresarial y social de la entidad en un conocido jardín de fiestas de la Calzada Zavaleta. 

López Díaz estará acompañado de su equipo de reporteros y colaboradores y, por supuesto, por la 
presidenta del consorcio radiofónico, Coral Castillo viuda de Cañedo. 
Desde aquí un fuerte abrazo al director y conductor del noticiario Buenos Díaspor su indiscutible 

liderazgo informativo. 
*** 
Que a la diputada federal poblana Blanca Jiménez Castillo ya la traen entre ojos algunos medios 
informativos de la capital del país. 
Este jueves un fotógrafo de la agencia Proceso la sorprendió maquillándose en plena sesión de la 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
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Cámara de Diputados mientras veía en su ipad la imagen de una modelo elegantemente vestida. 
La foto de la legisladora panista arreglándose la pestaña en su curul circuló profusamente en las redes 
sociales. 

*** 
Simón dice: 
―La sumisión a un hombre débil es disciplina. La sumisión a un hombre fuerte es sólo servilismo.‖ 
Gilbert Keith Chesterton (1874-1936) Escritor británico. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez) 
 

El PRI de las traiciones 
Para Manola Álvarez Sepúlveda, 
priista desde antes de nacer 
Falta poco para conocer si Fernando Morales Martínez deja el PRI poblano o si es relevado con la 
idea de que esa organización política se fortalezca y renueve. Esto último lo más probable si 
partimos de las condiciones en que lo dejaron los marinistas, algo que sin duda preocupa a la nueva 
dirigencia nacional cuya misión es legitimar a Enrique Peña Nieto, empezando por regenerar al 

tricolor, el partido que lo postuló, ejercicio que ocurrirá a nivel nacional y desde luego en Puebla. 
Qué diablos pasó con el Institucional de cuyas filas surgieron desde Manuel Bartlett hasta Cuauhtémoc 
Cárdenas, Andrés Manuel López Obrador, Marcelo Ebrard, Manuel Camacho Solís, Dante Delgado Rannauro, 
Jorge González Torres y otros destacados políticos que hoy militan e incluso fundaron sus propios partidos… 
Primero fue la corrupción política. Después la práctica antidemocrática. Enseguida el reparto del poder entre las 

camarillas que se corrompieron al grado de llevarse hasta el mecate. Y por último la traición a la ideología y en 
consecuencia a los militantes que creyeron en los principios de su instituto político incluidos, por qué no, el de 

la equidad de género y el reconocimiento a la militancia y vocación social de sus afiliados. 
Esas son algunas respuestas. Hay más pero para detallarlas se requiere de algo parecido a un ensayo que no 
cabe en este espacio. Así que hoy me centro en lo que ocurrió con el PRI poblano que, creo, de los estatales es 
el que políticamente se encuentra en peores condiciones y, por si fuera poco, desprestigiado. Cuando menos 
eso dicen varios de los colaboradores del próximo presidente de México, entre ellos algunos poblanos y 
poblanas que desde hace rato se quejan del deterioro de su cuna y otrora plataforma de lanzamiento político. 

En esta lista podrían estar –especulo– Adela Cerezo, Jorge Estefan Chidiac, Germán Sierra Sánchez, Jaime 
Alcántara Silva, Alberto Jiménez Merino, Blanca Alcalá Ruiz, Jorge Juraidini y otros más que no cayeron bajo el 
influjo y seducción del gobernador Rafael Moreno Valle. 
El dedo sobre la llaga 
Las diferentes versiones sobre la debacle ocurrida cuando el PRI perdió el poder Ejecutivo del estado de Puebla, 

coinciden en que el Precioso lo llevó a la derrota por dos rutas, una casual y la otra preconcebida; a saber: el 
desprestigio de su gobierno y los tratos que hizo con el PAN entonces dirigido por Manuel Espino, compromiso 

después validado con Rafael Moreno Valle Rosas. Su meta: lograr el retiro millonario, gozoso, tranquilo y con 
patente de impunidad. 
De haber concretado el Revolucionario Institucional la misión de ser el partido político impulsor de la 
democracia (recordemos sus iniciativas para integrar a las minorías políticas al Congreso de la Unión), además 
de buscador de talentos y soluciones sociales de acuerdo con su plan de acción, no se habría convertido en una 
oficialía de partes que, como consta a todos los políticos, tuvo momentos luminosos sí, pero enturbiados por las 
costumbres que encajan en lo que dijo Bernard Mandeville (La fábula de las abejas): ―Los vicios privados hacen 

la prosperidad pública‖. 
Y vaya que hubo vicios privados que produjeron cuantiosas fortunas. 
Por ello y otras razones, el PRI de Puebla representó su propia y moderna versión de la metamorfosis kafkiana: 
se transformó en una cosa con la panza abombada, llena de patas y protuberancias; presencia que asustó a 
propios y extraños; conversión que produjo la felicidad de Acción Nacional, partido que, obvio, aprovechó la 

oportunidad para presentarse ante la sociedad como la única alternativa ajena a la corrupción pública en todas 

sus manifestaciones. Y se lo creyeron gracias a la rémora que, por ejemplo, produjo el salinato con todo y los 
crímenes de Luis Donaldo Colosio, Francisco Ruiz Massieu y el cardenal Juan Jesús Posadas Ocampo. 
Lo curioso es que esta nueva oportunidad para el PRI se basa, precisamente, en la corrupción pública, pero 
ahora la del gobierno de Felipe Calderón, cuya estructura (en especial la de seguridad) se echó a cuestas el 
lastre de los 80 mil crímenes sin resolver, además del peso público que le produjo la acción de varios de sus 
políticos que concluirán tan millonarios como en su época lo hicieron los priistas. 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/el-pri-de-las-traiciones
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/el-pri-de-las-traiciones
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/el-pri-de-las-traiciones
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/el-pri-de-las-traiciones
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En fin, son dos los retos políticos urgentes para el poder que viene. Uno es recuperar la credibilidad perdida en 
el tráfago de la corrupción. Y el otro hacer de su partido una caja de cristal donde no quepan los tartufos ni los 
mediocres que se esconden detrás de la concertación con aquellos que renuncian a su ideología para acogerse 

al pragmatismo que los hizo políticos variopintos. 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/el-pri-de-las-
traiciones?category_id=62 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
Las Memorias de Melquiades 

Ajeno a los rituales y usos y costumbres de la política-política. 
Respetuoso –hasta el exceso- del sexenio que corre. 
Dedicado a la familia y específicamente a los nietos. 
Enfocado en la lectura de clásicos y de otros que no lo son tanto. 
Rodeado de amigos y de sus miles –literalmente- de compadres. 
En estupenda forma, sano, lúcido, sin los achaques propios de la edad. 

Y enamorado, como siempre, de la Puebla profunda. 
Así han sorprendido a Melquiades Morales Flores las versiones que lo ubican como un probable aspirante 
del PRI a la candidatura a la presidencia municipal de Puebla para el –ya mítico- 2013. 
Un tema que, es definitivo, no está ni estará en la mente -y en el anhelo menos- del ex mandatario. 

El mismo que suele explicar a sus allegados que estos ya no son sus tiempos y que hay que dar paso a los 
nuevos cuadros, a las nuevas generaciones. 
“Ya no embono”, asegura. 

Pero eso no es todo. 
Cuentan que Melquiades, que disfrutó las mieles –y también las hieles- del poder como pocos, está 
consciente de algo: 
A los poblanos ya no les haría gracia que otra vez buscara un cargo de elección popular. 
Y es que ya fue todo lo que podía ser. 
Ya no le falta ni necesita más. 
“Hay que saber ser gobernador pero también, especialmente, ex gobernador”. 

“Y saber cuándo sí y cuándo ya no”. 
Son dos frases recurrentes en el jefe del clan. 
Del clan de Los Morales, algo así –guardando las proporciones, claro- como Los Kennedy de Puebla. 
Melquiades Morales está atento, por supuesto, a lo que pasa en el estado y el país. 

Y es que un animal político no deja ser animal político por más que ensaye camuflajes. 
Se es lo que es, y no hay remedio. 

El ex senador agradece, y entiende, las menciones que lo ubican compitiendo con Enrique Agüera, Enrique 
Doger o José Chedraui por la candidatura a la alcaldía, pero pasa de ellas. 
Por el momento, dicen, medita la posibilidad de escribir sus memorias, una idea que le atrae poderosamente. 
Y es que son tantas las anécdotas… 
Tantas las historias… 
Tantos los detalles… 
Y siempre tuvo la disciplina, el rigor, la constancia que exige la pluma. 

Así que tal vez… 
Mientras se decide, Melquiades Morales Flores seguirá siendo uno de los pocos ex gobernadores de 
Puebla que puede pasearse por las calles del Centro Histórico sin recibir agresiones ni 
provocaciones. 

Un ex gobernador que camina con tranquilidad, sin miedos, ni reclamos. 
Un lujo que, sin duda, otros no pueden darse. 
Una lección de vida, se esté o no de acuerdo con lo sucedido en su sexenio. 

Un recordatorio de que el poder se va, siempre se va, pero el respeto se gana y permanece siempre. 
Un tratado de humildad y de que en política, en Puebla y en China, la forma sigue siendo fondo. 
*** 
Este viernes, Javier López Díaz celebra con una comida un aniversario más de Buenos Días, noticiero de 
radio que todas las mañanas, puntualmente desde hace 24 años, nos ofrece un detallado espejo de 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/el-pri-de-las-traiciones?category_id=62
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/el-pri-de-las-traiciones?category_id=62
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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la realidad de Puebla y los poblanos. 
Un espejo en el que a veces no nos gusta reflejarnos, porque suele devolvernos tanto las grandezas como 
las miserias de nuestra sociedad, proceso que pasa por asomarnos a nuestros escándalos, a 

nuestras tragedias, a nuestros logros y méritos, y también a nuestra pública fragilidad como seres 
humanos. 
Al periodista y amigo, a todo su equipo y a la señora Coral Cañedo, presidenta de Cinco Radio, un fuerte 
abrazo y que vengan muchos años más. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 

La reunión Coldwell – Morales 
A buenos entendedores pocas palabras y así ocurrió en las oficinas del líder nacional del PRI, Pedro Joaquín 
Coldwell. Sólo se trataron dos temas claves el proceso 2010 y el rescate financiero del PRI.  
¿Y el cambio de la dirigencia estatal?  
Ese tema simplemente no se tocó en la reunión.  
¿Así o más claro?  
Es más, hoy se tiene prevista una reunión de Fernando Morales con todo su Comité Estatal para iniciar los 

trabajos para lanzar la convocatoria para la realización del Consejo Político y ahí se van a definir el método de 
elección de los candidatos de los 217 presidentes municipales.  
Es decir, los tiempos para el PRI están marcados por la dirigencia nacional y antes del 18 de noviembre se debe 
realizar el Consejo Político.  
No hay que perder de vista que en estos momentos la prioridad para el PRI y para el presidente electo es la 

toma de protesta, la definición del gabinete y arrancar bien el sexenio de Enrique Peña Nieto.  
Con todo y que existen múltiples voces que piden la salida de Fernando Morales por el desgaste financiero de la 

dirigencia estatal del PRI, la perspectiva que se tiene en la dirigencia nacional del PRI es distinta.  
A Fernando Morales le encargaron el proceso 2013 en Puebla, con todo lo que implica. 
 **      **      **  
¿Por qué muchos quieren ser consejeros electorales o ser ratificados en el cargo?  
Olvídese de la democracia.  
Deje a un lado el interés por aportar un órgano ciudadano para el desarrollo de Puebla.  

Ya ni piense en trascender en la vida política como un árbitro electoral imparcial.  
Nada de eso es cierto, las personas que aspiran a ese cargo es por el siguiente salario: 72 mil pesos 
mensuales.  
Más los bonos, más los pagos, más las prestaciones, más los aguinaldos.  
Un súper salario para el resto de los ciudadanos y profesionistas que no ganan más allá de 8 mil pesos 

mensuales.  
Por eso es entendible que los siete consejeros electorales quieran ser ratificados en su cargo.  

El único que se sabe ya no buscará quedarse en el Consejo General es Jorge Sánchez.  
El resto sí pedirán a los diputados que sean ratificados.  
Con ese salario y prestaciones cualquiera quiere ser consejero electoral.  
**      **      **  
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31264:la-reuni%C3%B3n-
coldwell-%E2%80%93-morales&Itemid=137 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 

:Que este viernes el rector Enrique Agüera Ibáñez colocará las primeras piedras de la Escuela de Ingeniería 

Automotriz, de la Escuela de Ingenierías Alternativas, de la nueva escuela de Biología y de tres edificios del 
Parque Tecnológico en la Ciudad de la Ciencia, Tecnópolis, ubicada en la zona de Valsequillo. 
Para el proyecto de Tecnópolis los gobiernos federal y estatal destinarán una bolsa de 250 millones de pesos 
para la primera etapa que se consolidará en los próximos años. 
:Que la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) a nivel nacional invertirá ocho millones 
de pesos para instalar en la Ciudad de la Ciencia y del Conocimiento un centro de gestión e investigación 
científica en el ámbito empresarial. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31264:la-reuni%C3%B3n-coldwell-%E2%80%93-morales&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31264:la-reuni%C3%B3n-coldwell-%E2%80%93-morales&Itemid=137
http://impreso.milenio.com/
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:Que fue muy visible la ausencia del principal personaje del sector público y político del estado al informe de 
labores del rector de la UPAEP, José Alfredo Miranda López, como también fue muy notoria la presencia del 
presidente municipal de la ciudad capital, Eduardo Rivera Pérez. 

Quienes no faltaron a la cita con la universidad privada con 39 años ofreciendo servicios de educación superior 
fueron los representantes de las cámaras empresariales agrupados en el Consejo Coordinador Empresarial, 
encabezados por Francisco Rodríguez. 
:Que posterior al cónclave de la cúpula de la central campesina cenecista en el estado donde participó en el 
nuevo delegado estatal, Reginaldo Rivera de la Torre, todo está listo para el relevo de Juan Mauro Balderas 
Muñoz al frente de la dirigencia estatal. 

Es esta reunión realizada en las oficinas de la Confederación Nacional Campesina (CNC) asistieron dos de los 

aspirantes a dirigir al sector agrario en la era peñanietista: Efraín García Bello, líder nacional de los maiceros, y 
Maritza Marín Marcelo, actual secretaria general. 
:Que un día después de los comicios, la diputada federal del PRI por el distrito de Tehuacán, Mari Carmen 
García de la Cadena Romero, se comprometió a la apertura de una oficina de gestión para atender las 
peticiones de los ciudadanos de este distrito. 
A tres meses de realizados los comicios y al primero de asumir el cargo en la Cámara de Diputados, García de 

la Cadena no pone un pie en la atención de la gestión pública en Tehuacán, y tampoco hay una fecha para 
instalar la oficina legislativa que prometió iniciar de inmediato. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9160703 

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 

 
Upaep: retorno al humanismo 

Envueltos en la tensión mundial de la ―guerra fría‖, en la década de los sesenta y setenta, en la entidad 
acaparaba la atención el fanatismo religioso anticomunista y el enfrentamiento con los universitarios de la 
Autónoma de Puebla. 
Posterior a crímenes políticos de la mal llamada ―guerra sucia‖, pasando por la caída de los gobernadores 

Antonio Nava Castillo y Gonzalo Bautista O´farril, en 1973 se da la gran ruptura de un grupo de académicos y 
maestros de la UAP que deciden fundar su propia universidad. 
―A raíz del grave conflicto universitario –ideológico político– que vivió la sociedad poblana en la década de los 
60‘s y principios de los 70´s, la UPAEP fue una respuesta a la necesidad planteada con urgencia por la sociedad 
poblana y vino a llenar el gran vacío existente en la educación superior en Puebla, así como a revalorizar la 
esencia y misión de la institución universitaria‖, establece la universidad en su portal de internet. 
Y sí, a casi 40 años de su fundación, la UPAEP se ha ganado un destacado lugar en la educación superior como 

universidad privada en constante crecimiento. 
La historia puso a cada quien en su lugar, en relación a la principal universidad pública del estado, pero 

finalmente demostró lo absurdo del fundamentalismo de las posiciones políticas e ideológicas irreconciliables 
que le costó la vida a universitarios brillantes, sin haber necesidad. 
En el discurso final del informe de labores, el rector de la UPAEP, Alfredo Miranda López, hizo especial énfasis 
en el retorno al sentido humanista de la currícula universitaria en la formación de su comunidad. 
La filosofía, historia, ética, literatura y las artes, de lo perdido lo recuperado. 

Un llamado necesario, urgente, pertinente y viable frente a los agravios a la sociedad causados por la pobreza, 
la violencia y la impunidad, como él mismo rector lo subrayó. Enhorabuena. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9160701 

 
(Al Pie de la Letra/Rodolfo Rivera Pacheco) 

 
Seguro habrá alianza, sí, pero… ¿con quién? 
En los últimos días se ha especulado mucho en los ambientes periodísticos que el gobernador Moreno Valle ha 

operado magistralmente para que en la próxima elección local de 2013 en Puebla, haya una gran coalición 
partidista similar a la que hubo en 2010 y con ella ganar cómodamente al PRI. 
Y seguramente es cierto. El PRD poblano ha dado muestras de pertenecer al grupo del gobernador. Y los 

nuevos dirigentes estatales del partido del sol azteca serán alfiles del propio mandatario poblano –Cotoñeto y 
compañía–. 
Con el Partido del Trabajo ocurre algo similar. Los acercamientos entre su dueño nacional Alberto Anaya y 
Rafael Moreno Valle también son conocidos ya. Y del partido Movimiento Ciudadano también sabemos la 
historia: sus líderes en Puebla son tenazmente críticos del gobierno morenovallista, hasta que algo raro sucede 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9160703
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9160701
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y en unos días terminan apoyándolo. 
Sí, casi es un hecho que habrá alianza anti PRI conformada por los partidos de izquierda y el PAN, que también 
es propiedad (aunque el Yunque se enoje) del gobernador, quien tiene recursos y poder para convencer a los 

que no están de acuerdo en ello, pero dejando muchos heridos en el camino. 
El problema es otro. Porque una cosa es tener ya amarrada la alianza a nivel de liderazgos –en el PRD con los 
negociadores ―Chuchos‖, en el PT con el listo Alberto Anaya, en MC con sus dueños nacionales y locales y en el 
PAN a punta de billetazos– pero otra es la realidad para dentro de nueve meses. 
Porque para entonces el PRD estará dividido y prácticamente desmantelado por el movimiento de Andrés 
Manuel López Obrador, que tendrá ya a su propio partido Morena. Y por lo que se observa, sí habrá una fuerte 

desbandada de líderes del PRD que se saldrá e irán a formar parte del proyecto lopezobradorista. Y en el PT y 

MC sucederán cosas similares. 
Entonces, una alianza con lo que quede del PRD, con PT y MC que juntos no mueven más que uno o dos puntos 
porcentuales en preferencias ciudadanas y con un PAN resentido con los desplantes del gobernador… ya no es 
tan fuerte como se pensaría. Y además enfréntela con un PRI fortalecido desde el gobierno federal y con un 
candidato que desde hoy supere con mucho a cualquier precandidato morenovallista…No. Ya no está tan 
poderosa la alianza que se maquina 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9160702 
 

 
 
(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 

Inundaciones y abuso de poder (cuarta y última parte) 
Hasta que por fin alguien se atrevió a entrarle de lleno al tema de los abusos de poder por parte de 
empresarios o pseudoempresarios, quienes tenían por costumbre hacer su santa voluntad en Puebla, gracias a 

la benevolencia y complicidad de los gobiernos en turno, y arrebatar -por la fuerza- lo que no es suyo. 
Todo esto, gracias al tráfico de influencias que se acostumbra en el gobierno de Puebla para lograr hacer 
dinero fácil a costa del patrimonio de los poblanos. Y gracias a la complicidad entre empresarios y autoridades 
de los distintos niveles. 
Afortunadamente, la regidora, Verónica Mastretta Guzmán, presidenta de la Comisión de Ecología y Medio 
Ambiente en el ayuntamiento capitalino, quien conoce parte de la historia sobre la posesión del predio boscoso, 

denominado Rancho o Finca Rústica de San Vicente Ferrer o El Gallinero, ubicado en la 11 Sur y la Avenida 
Margaritas, y de las inundaciones en la colonia Mayorazgo, abordó el tema y lanzó una advertencia 
contundente.  
―Ningún particular se puede apropiar de una zona federal‖, señaló, Mastretta, en alusión a la barranca del Río 
Chinguiñoso, caudal que desbordó el fin de semana pasado, provocando afectaciones a 100 familias asentadas 

sobre la Avenida Nacional y Boulevard Margaritas, así como la muerte de una persona de la tercera edad. 
Sin embargo, la regidora, fue más allá y responsabilizó a la Comisión Nacional del Agua (Conagua) como la 

culpable del desbordamiento del Chinguiñoso, debido a que permitió que una persona ajena a este lugar se 
apoderara ilegalmente del terreno y rellenara el desagüe.  
Sostuvo que es imposible que haya un dueño de un terreno que es propiedad federal, caso del espacio ubicado 
en la 11 Sur y Margaritas. 
Asimismo, lamentó que desde hace al menos tres años se haya terminado de bloquear el cauce del río, por lo 
que no descartó que administraciones municipales y estatales pasadas otorgaran permisos para que se 
realizara esta acción que ya provocó una muerte. 

La regidora, Verónica Mastretta, sugirió que el ayuntamiento de Puebla, a través de Sindicatura y de Obra 
Pública, inicie un procedimiento administrativo contra los responsables del taponamiento del río, esto con el 
propósito de ayudar a los afectados.  
En ese sentido, hay que destacar que no existe otro responsable del caso que el hijo de Guillermo Pacheco 

Pulido, ex presidente del Tribunal Superior de Justicia (TSJE), Guillermo Pacheco Pensado, quien quiso 
apropiarse del terreno de forma ilegal. 

Sus operadores y prestanombres, lamentablemente para él, hicieron un marranero del caso, toda vez que 
dejaron muchos cabos sueltos que, al final, delataron su intentona de apoderarse de un lugar -propiedad 
federal- que nunca sería suyo. 
Habrá que recordar que los tiradores de Pacheco Pensado en el caso, fueron Mariano Hannan 
Traslosheros, Rodolfo Manuel Romero Velasco y Antonio Fernández Soto, hermano del ex presidente 
del Consejo de Seguridad Pública, Alejandro Fernández Soto. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9160702
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Iicie%20oioiys-y-%20bcso-ey-poeyu-(oc%20uE%20-y-%FAIEiI%20-p%20uEy)&id=2175
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Iicie%20oioiys-y-%20bcso-ey-poeyu-(oc%20uE%20-y-%FAIEiI%20-p%20uEy)&id=2175
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Iicie%20oioiys-y-%20bcso-ey-poeyu-(oc%20uE%20-y-%FAIEiI%20-p%20uEy)&id=2175
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Iicie%20oioiys-y-%20bcso-ey-poeyu-(oc%20uE%20-y-%FAIEiI%20-p%20uEy)&id=2175
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Sin embargo, esta historia arrastra a muchos otros personajes que le facilitaron las cosas al supuesto grupo 
empresarial de los Pacheco, tales como el ex titular de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), José 
Mariano Collado Violante, quien hizo caso omiso a los reclamos de los colonos afectados con el 

taponamiento y posesión del Río Chinguiñoso. 
Lo mismo sucedió con los ex ediles, Enrique Dóger Guerrero (PRI) y Luis Paredes Moctezuma (PAN), 
quienes se hicieron ojo de hormiga en el asunto. Simple y sencillamente dejaron que pasara porque se trataba 
de ―gente muy poderosa‖.  
Empero, la Conagua -antes CNA- omitió explicar cómo fue que cedió a un particular un espacio federal por el 
que desemboca el Río Chinguiñoso y la Laguna de San Baltazar.  

Por supuesto, la negativa de Mariano Collado para hablar y actuar en el tema fue grave y está demostrada en 

tres solicitudes -sin contestación- que el ayuntamiento capitalino, a través de la Secretaría de Bienes 
Patrimoniales y Departamento de Tenencia de la Tierra, giró a la Conagua para saber si tenía facultades sobre 
el terreno de la discordia. 
De manera irresponsable, Collado Violante, evitó responder las tres peticiones marcadas y fechadas desde 
2006 con los números de oficio SG/DBP/156/06, SG/DBP/342/06 y SG/DBP/822/06.  
Y es que aprovechando todas estas omisiones, Mariano Hannan, Rodolfo Manuel Romero y Antonio Fernández, 

hicieron creer que todos sus documentos sobre la supuesta posesión del terreno, eran legales; ni el SOAPAP, ni 
Conagua, ni el propio ayuntamiento actuaron al respecto, más bien, le facilitaron las cosas a Guillermo 
Pacheco. 
¿O cómo es que pudo, Pacheco Pensado, adquirir un predio federal por el que atravesaba el cauce de un río y 
una laguna? 
¿Cómo pudo hacerse de documentos falsos que acreditaban su supuesta propiedad? 
¿Cómo logró cercar y hacer su santa voluntad en el lugar, a pesar de todos los riesgos que esto implicaba? 

¿Por qué las autoridades en turno no advirtieron de los riesgos que se corrían al tapar el cauce del río?  
¿Por qué hubo tanta negligencia y complicidad en el caso? 
¿Por qué tuvo que morir una persona para que las autoridades tomaran cartas en el asunto? 
Por cierto, si el ayuntamiento de Puebla y el resto de las autoridades, estatales y federales, desean que su 
servidor documente el caso para acreditar y deslindar responsabilidades, los documentos correspondientes 
están a su disposición.  

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Iicie%20oioiys-y-%20bcso-ey-poeyu-
(oc%20uE%20-y-%FAIEiI%20-p%20uEy)&id=2175 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 

Buscará el gobierno repuntar el posicionamiento de Jorge Aguilar 

Cuentan dentro del PAN que aunque pareciera que en el círculo del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas está 
definido que Fernando Manzanilla Prieto será candidato a edil de Puebla, no está decidido nada y existe un 
proyecto de posicionar a Jorge Aguilar Chedraui, el secretario de Salud, de aquí a fin de año, pues el segundo 
de estos funcionarios es el ―Plan B‖ en caso que no cuaje el proyecto de volver al titular de la Secretaría de 
Gobierno a un personaje popular y aceptado por la militancia del PAN. 
Aunque está volcado todo el aparato de la Secretaría General de Gobierno –sin importar las consecuencias 
sociales o políticas para la sociedad– para favorecer el proyecto personal de Manzanilla Prieto de ser candidato 

a alcalde de la capital, se dice que en las encuestas el funcionario todavía no aparece como la mejor opción 
para ser el aspirante panista. 
En ese entendido, ha trascendido que Manzanilla no se va a arriesgar a ir a un proyecto que podría fracasar; 
sobre todo por el reposicionamiento que podría tener el PRI en el proceso electoral local de 2013, una vez que 
el tricolor ha recuperado la Presidencia de la República. Por esa condición se decidió saturar la ciudad con la 

imagen del secretario general de Gobierno para que la gente lo identifique, ante el fracaso de las giras que el 
funcionario hace por el municipio y las soporíferas conferencias que ofrece para supuestamente motivar el 

hábito de la lectura. 
Por eso se dice que de aquí a fin de año se debe poner mucha atención de lo que haga Jorge Aguilar, porque 
seguramente será beneficiada su imagen en actos públicos del gobierno del estado para potencializar su figura. 
Sin contar que han aparecido –en las principales vialidades del municipio– espectaculares con el rostro del 
secretario de Salud en un número similar de anuncios que tienen la fotografía de Fernando Manzanilla. 
Un factor que juega a favor de Aguilar Chedraui, cuya experiencia como político es nula, es que es un 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Iicie%20oioiys-y-%20bcso-ey-poeyu-(oc%20uE%20-y-%FAIEiI%20-p%20uEy)&id=2175
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Iicie%20oioiys-y-%20bcso-ey-poeyu-(oc%20uE%20-y-%FAIEiI%20-p%20uEy)&id=2175
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Iicie%20oioiys-y-%20bcso-ey-poeyu-(oc%20uE%20-y-%FAIEiI%20-p%20uEy)&id=2175
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
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personaje que se acopla más al estilo personal de gobernar de Rafael Moreno Valle Rosas. 
El mandatario busca que en el próximo periodo gubernamental haya un alcalde de la capital que este sometido 
a sus órdenes, que no tenga proyectos políticos personales y convierta al ayuntamiento de Puebla en un 

apéndice del Poder Ejecutivo. 
Es decir, quiere hacer algo que no pudo con el actual alcalde de la ciudad, Eduardo Rivera Pérez, quien pese a 
todos los obstáculos que le ha puesto la administración morenovallista ha logrado proyectar su imagen 
personal y gobernar sin la tutela de Casa Aguayo. 
Y en ese tenor, la diferencia entre Fernando Manzanilla y Jorge Aguilar es que el primero si llega a la alcaldía de 
Puebla podría convertirse en un político que le haga sombra al gobernador por tener otro estilo de dirigir la 

administración pública al que tiene Moreno Valle. 

En cambio, con Aguilar Chedraui al frente de la alcaldía de la capital, en términos reales seguiría siendo una 
especie de funcionario del gabinete, solamente que a cargo del ayuntamiento de la capital. 
Dicen los enterados en el PAN que tampoco es correcto suponer que solamente entre Manzanilla y Aguilar se 
decidirá la candidatura a la alcaldía. 
Fuera de esos dos funcionarios no hay otro aspirante que sea parte del gabinete. La promoción que está 
haciendo el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, solamente le alcanza para ser candidato a 

diputado local. 
Gali es el más vulnerable de todos los que buscan la postulación, dado que las obras públicas que ha hecho en 
la capital son un fiasco por su mala calidad, sus fallas y las molestias que ha causado a la ciudadanía su 
edificación. 
Una tercera opción que se ve en el PAN, es que si Moreno Valle no logra el control absoluto del partido,tal como 
lo ha querido obtener a la mala, podría dejarle la candidatura de la alcaldía de Puebla al Yunque. 
Es decir que los verdaderos panistas salgan a pelear la plaza de la capital. 

Y si así fuera, El Yunque seguramente postularía a Franco Rodríguez, el presidente del Consejo Coordinador 
Empresarial, quien tendría el respaldo de los grupos tradicionales del albiazul y de Eduardo Rivera, pero no del 
grupo de Moreno Valle. 
La tercera opción no se debe descartar. 
Sobre todo porque serviría para que el grupo de Moreno Valle pueda empujar un aderrota contra el PAN. 
Dicen los enterados que esta tercera opción podría crecer en caso de que el gobernador, en un gesto de 

acercamiento al nuevo presidente Enrique Peña Nieto, decida que lo más conveniente para su futuro político es 
permitir que el PRI recupere la capital. 
No es un proyecto descabellado, ya que podría significarle la oportunidad de distanciarse –mediante una 
derrota en la Angelópolis– con los grupos tradicionales del PAN, con los que nunca ha podido tener un cabal 
entendimiento. Y al mismo tiempo congraciarse con el PRI de Los Pinos. 
Ya que al final de cuentas Moreno Valle sigue actuando como un gobernador priista. 
Se siente mejor y llega a más acuerdos con los grupos del PRI que con el PAN u otra fuerza política. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/buscara-el-gobierno-repuntar-el-posicionamiento-de-
jorge-aguilar_id_14508.html 

 
(Editorial) 
 
Freno temporal a frisco 
El secretario de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), Juan Rafael Elvira Quezada, informó que 
puede estar seguro el pueblo de Tetela de Ocampo de que al término de esta administración, hasta el 30 de 
noviembre, el gobierno federal no permitirá la explotación de la Mina Espejeras, en la Sierra Norte del 

estado, pues abre la posibilidad de daños ecológicos en la región. 
Es en verdad plausible la declaración del funcionario, pues como en pocas veces se percibe el ejercicio de un 
juicio certero sobre cualquier interés, inclusive el del mayúsculo propósito económico de una fuerte compañía 
como Frisco. 
No es de todos los días saber que el gobierno aplica la ley y el sentido común para defender los intereses de las 

mayorías. En este caso, sobra decir que la razón asiste al titular de la Semarnat y que la lucha de los pueblos 

de la Sierra Norte por preservar sus ecosistemas y su cultura han ganado una batalla. 
Sin embargo, las comunidades organizadas no deben cantar victoria definitiva. Ya que por un lado contrasta 
que mientras la Semarnat ha frenado temporalmente a Frisco, a nivel local el gobierno del estado ha guardado 
silencio sobre el tema y hay algunos indicios de que busca ponerse del lado de la empresa. Por otro, habrá que 
esperar el comportamiento sobre este tema de Enrique Peña Nieto, cuya administración –que inicia en 
diciembre próximo– es la que debe decidir si cancelar el proyecto u otorgarle los permisos. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/buscara-el-gobierno-repuntar-el-posicionamiento-de-jorge-aguilar_id_14508.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/buscara-el-gobierno-repuntar-el-posicionamiento-de-jorge-aguilar_id_14508.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
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(Primera Columna/Oscar López) 
 
• Los policías, asunto serio 

• Consternación por caso Moreira 
• Germán Sierra, enfocado a sus negocios 

Aunque no se acepte abiertamente, el despido de otros 130 policías y custodios, si da qué pensar pues se 
suman a los otros 80 que de dieron de baja al inicio de semana y los otros 400 que hasta el momento ya han 
salido de las filas de la presente administración por dos situaciones: a dónde irán estos más de 500 policías que 
han sido capacitados, adiestrados para combatir al crimen, que conocen las tripas de las estrategias de 
seguridad. Lamentablemente la respuesta es casi automática y así se piensa en la generalidad social, pues el 

camino a la delincuencia podría ser el camino más fácil para ellos. 
El otro aspecto que no se puede soslayar es la falta de elementos para garantizar la seguridad de los poblanos, 
pues si bien es un porcentaje menor en comparación con los 11 mil elementos con los que se cuenta en la 
entidad, sí resulta preocupante este ―hoyo‖ que se haría a la vigilancia. Sin embargo, también es importante 
garantizar que quienes se encuentren acreditados como policías, estén realmente comprometidos con el 
servicio leal y honesto de esta difícil carrera y los controles de confianza son una herramienta para ello. 
Ni hablar, la Secretaría General de Gobierno y la Secretaría de Seguridad Pública deberán tener diseñada ya 

una estrategia para contrarrestar esta situación. 

Gran consternación de todas las fuerzas políticas causó el asesinato del hijo del ex gobernador de Coahuila y el 
dirigente nacional del PRI Humberto Moreira quien por fin rompió el silencio y en el funeral de su hijo de plano 
señaló que ha soportado calumnias y más, pero la muerte de su hijo es algo que no se puede soportar. 
Todas las fuerzas del estado se han concentrado en Coahuila, pero sobre todo les urge esclarecer el asunto y 
castigar a los responsables a unos meses del relevo Presidencial, por el peso político que inevitablemente tiene 

el lamentable caso. 
A pesar de las especulaciones sobre el relevo en la dirigencia estatal del PRI, lo cierto es que aún no existe 
nada sobre la mesa y seguramente no lo habrá hasta dentro de un par de meses para empezar al preparar el 
proceso electoral del próximo año. 
Dependiendo de lo que resuelva la Corte respecto a la modificación en el inicio del proceso electora, de 
noviembre a febrero, es como se irán moviendo las cartas en la renovación de las dirigencias de los partidos, 
no solo del PRI, pero lo que sí resulta natural será el relevo. 

Mientras tanto, Germán Sierra Sánchez, quien fue mencionado ya como posible sustituto de Fernando Morales 
sigue tranquilo en sus negocios familiares y, como él mismo ya lo dijo a los reporteros, no ha recibido llamada 

de nadie para proponerle nada. Aunque no sería mala idea su llegada a la Dirigencia estatal del Tricolor. 
CONFETI…Nada quiere saber Amy Camacho de política…ayer sostuvo que no le interesa la presidencia 
municipal del 2013 a donde la subieron sin que ella estuviera de acuerdo…su vida estará por varios meses en 
Chile para consolidar el proyecto de Africam en el sur del contiente…elocuente. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4905 

 
(Juicio/Mauro González Rivera) 

 
CAMPESINOS VUELVEN A VER LA MISMA PELÍCULA DEL AYER 
Con lunetario lleno a su máxima capacidad y con los asistentes en espera de alguna novedad, de nueva cuenta 
tuvieron que ―chuparse‖ la misma película vista en los años de atrás, pero eso sí, evidenciando los actuales 
actores principales del gran elenco, los nuevos tiempos por venir para el campo mexicano.  
Loas al presidente electo que en diciembre llegará; reconocimiento al aguerrido líder nacional de los 

campesinos que estoicamente soporta los tiempos de crisis que vive el campo mexicano; la alteza de miras del 

señor Senador que coordina las delegaciones de la CNC en todo el país; el trabajo que realiza en pro de las 
acciones campiranas el señor presidente de la Liga de Comunidades Agrarias y Sindicatos Campesinos del 
estado y la más cordial de las bienvenidas al delegado general del CEN de la CNC, que se conoció por el alta 
voz en la intervención del campesino maestro de ceremonias, viene a Puebla a poner las cosas en orden en ese 
sector del PRI. 
Las figuras emblemáticas y estelares del campesinado de ayer, ausentes. Brillaron por su ausencia, para decirlo 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/freno-temporal-a-frisco_id_14505.html
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4905
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coloquialmente. Tal vez no les corrieron las invitaciones correspondientes para estar presentes en el en la 
primera fila del lunetario.  
No hubo nada nuevo para los comunicadores que inundaron con su presencia el patio de la vieja casona de la 

calle 2 Sur 1107 y esperan las buenas nuevas. El mismo rollo que se juega cíclicamente utilizándose el 
viejísimo rol. Un sector campesino que languidece por el abandono en que lo han tenido y varios los dirigentes 
que van a la caza de sus propios intereses, buscando principalmente el hueso que los haga estar presentes.  
REGINALDO RIVERA DE LA TORRE, VIENE AL PROCESO 2013  
Tras rendir protesta como delegado general del CEN de la CNC ante el coordinador general de delegaciones 
campesinas de México, Senador VÍCTOR MANUEL GALICIA ÁVILA, el queretano abogado en derecho y experto 

constitucionalista, REGINALDO RIVERA DE LA TORRE, fue claro en su mensaje al señalar que su estancia en 

Puebla obedece al proceso de reestructuración de la Liga de Comunidades Agrarias y Sindicatos Campesinos del 
estado y dar paso a la selección de un candidato de unidad que con el consenso de todos pueda garantizar la 
buena marcha de la organización. 
Atento escuchaba la arenga JUAN MAURO BALDERAS MUÑOZ, dirigente de la CNC local, en tanto los pocos 
campesinos reunidos en el salón de actos, refunfuñaban por la pobre actuación de su líder que, dijeron, ―no 
pudo ganar la elección propia en su distrito‖.  

Mientras, la arenga seguía: ―No nos desgastaremos en guerras intestinas. Tenemos grandes retos que atender 
de hoy en adelante como son las elecciones locales del 2013 y las federales intermedias del 2015. Exhorto a 
todos a mantener y sostener la unidad y estar junto al presidente electo ENRIQUE PEÑA NIETO quien es factor 
importante para impulsar una profunda reforma al campo mexicano y la mejor garantía para atender el 
problema de la crisis alimentaria, lo que desde luego son prioridades‖, dijo RIVERA DE LA TORRE, en su 
mensaje de toma de protesta. 
Ahí, en el salón de la vieja casona del centro histórico, lugar donde se llevó a cabo el breve acto, al que no 

asistieron dirigentes que en sus tiempos se han visto favorecidos con candidaturas del sector para diputados y 
senadores, rezaba en una manta plástica un pensamiento de ENRIQUE PEÑA NIETO: ―Los campesinos 
demandan espacios para hacer del campo una actividad productiva y rentable‖. Al respaldo del presidium una 
más decía: ―Los campesinos poblanos necesitamos políticas públicas que impulsen el desarrollo sustentable 
para el bienestar social‖. 
EMPIEZA REBATINGA POR LA DIRIGENCIA  ESTATAL CENECISTA 

Apenas terminado el acto cenecista, empezó la rebatinga de nombres para ―decidir entre cuates‖, quien puede 
ser el que sustituya a JUAN MAURO BALDERAS MUÑOZ: Y así, luego-luego, se escucharon nombres y apellidos 
de aspirantes, encabezando la lista MARITZA MARÍN MARCELO, secretaria general de la organización, quien por 
cierto aspiró a ser candidata del sector campesino del PRI a diputada federal por el distrito de Izúcar de 
Matamoros. 
Con deseos de alcanzar lo mismo mencionan a JOSEFINA GARCÍA HERNÁNDEZ, actual diputada federal por 
Zacapoaxtla, a quien consideran con buen cartel. Sigue HUMBERTO AGUILAR VIVEROS, ex diputado local y ex 

coordinador de la LVII Legislatura, de quien aseguran es tomado en cuenta seriamente. También está CARLOS 
GIL, ex dirigente del Comité Municipal de la CNC, cuando la señora presidenta de Puebla capital era BLANCA 
ALCALÁ RUIZ y finalmente, hasta el momento, DOMINGO JUÁREZ, secretario de organización de la liga.  
―Vengo a escuchar a todos los aspirantes, sin excepción, lo mismo que a comuneros y ejidatarios, para recibir 
proposiciones y lo mismo haré con los integrantes de la actual directiva campesina‖, dijo en el texto de su 
discurso el delegado REGINALDO RIVERA DE LA TORRE.  
A CUENTA GOTAS 

JOSÉ EDUARDO MOREIRA RODRÍGUEZ, hijo del ex gobernador de Coahuila y ex presidente del CEN del PRI, fue 
asesinado en su entidad natal, provocando el repugnante hecho, la indignación de todos los sectores sociales 
del país, que al unísono reclaman la aclaración de éste atentado criminal y la aprehensión de los 
responsables…..JAVIER LÓPEZ DÍAZ, titular de noticias de Cinco Radio Comunicación Efectiva de la empresa 
que dirige la señora CORAL CASTILLO DE CAÑEDO, recibe esta tarde a cientos de invitados en la comida que 
servirá para reconocerle sus 24 años de conducción ininterrumpida en el noticiero más escuchado del cuadrante 

de la radio en Puebla, el 1090 de Amplitud Modulada, como es ―Buenos Días, con LÓPEZ DÍAZ‖. Sectores 

comprendidos dentro del mundo oficial, el empresarial y de la comunicación social, estarán presentes a través 
de sus representantes en el convívio de esta tarde en el que harán acto de presencia el gobernador del estado 
RAFAEL MORENO VALLE ROSAS y el edil capitalino EDUARDO RIVERA PÉREZ. Para JAVIER mi solidaridad a su 
labor informativa por más de cuatro lustros misma que ha merecido siempre el reconocimiento de varios 
gobernadores….ELMO OLAVARRÍA VARGAS, haciendo acopio de conocimientos de lo que debe hacerse para 
construir una imagen política, atendía ayer en la llamada mesa 40 del ―Royalty‖ a jóvenes y viejos aspirantes 

que lo consultaban en cuanto a sus aspiraciones futuras al 2013, mientras éste mostraba trabajos de campañas 



 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

Viernes 05 de Octubre de 2012 

 

 

 45 

en su ―compu‖, hechas en el sureste de nuestro país……A los nombres que van de un lado a otro, con el tan 
llevado y traído cambio de dirigente en el CDE del PRI, circuló apenas el correspondiente al ex senador de la 
República GERMÁN SIERRA SÁNCHEZ, del que se puede asegurar ni siquiera esta enterado del asunto, porque 

se trata solamente de una mera especulación periodística sin sentido alguno, como se puede decir, igualmente, 
de otro rumor que se dejó correr por algunos interesados, en el sentido de que el abogado GUILLERMO 
PACHECO PULIDO, ―podría ser presidente del tricolor‖. Así las cosas se puede decir al estilo gachupín que, ―son 
ganas de joder, hombre‖…… El amigo, GUSTAVO PONCE DE LEÓN, director de la Asociación de Hoteles y 
Moteles de Puebla, quien responsablemente cumple como empleado con el cometido encomendado, informa a 
este espacio que nada tiene que ver, familiarmente hablando, con el señor PATRICIO PONCE DE LEON, de 

quien se dijo erróneamente en algunos medios. Cierto, el empresario hotelero fue secuestrado en el Hotel 

Casablanca hace unos días, pero afortunadamente liberado. Este es hermano, efectivamente, del señor MARCO 
ANTONIO PONCE DEL LEÓN, propietario de más de 15 negocios de esta naturaleza, quien hubo de lamentar el 
hecho sucedido a su hermano en sus horas de trabajo……ERICK COTOÑETO CARMONA, dio su brazo a torcer y 
ante el encono de algunas de sus tribus perredistas, se convierte en el dirigente estatal del partido del sol 
azteca, acompañado en la fórmula de JULIÁN RENDÓN TAPIA. Lo anterior hace ver lo irremisible de su alianza 
con el PAN, para las elecciones del 2013. Cosas veredes Sancho. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4904 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 

 

Tiene Puebla 210 potenciales delincuentes 
Aunque es digno de reconocer que la administración de Rafael Moreno Valle Rosas ha iniciado una purga al 
interior de los cuerpos policiacos, me temo que los poblanos tendremos que cuidarnos de esos 210 elementos 
(policías estatales, custodios y policías viales), que se convierten en potenciales delincuentes pues solo saben 
robar y extorsionar a la gente. 
Son aquellos elementos que lamentablemente fueron arropados por el melquiadismo y el marinismo y se 

negaron a adaptarse al cambio de la administración estatal. 
En el ayuntamiento de Puebla también se ha dado una limpia de los malos elementos que estaban en la 
Secretaría de Seguridad Pública Municipal. 
El alcalde de Puebla terminó para siempre a la mafia denominada La Hermandad, la cual era dirigida por Héctor 
Guerra Montiel, uno de los capos policiacos que recogían cuotas entre sus colaboradores para entregarlas a sus 
superiores o padrinos. 
Las autoridades no deben dar marcha atrás en sus pretensiones de terminar con la enorme red de corrupción y 

complicidad que hay en los cuerpos policiacos. 
Creo que la intensión del gobernador Moreno Valle y el alcalde Eduardo Rivera es buena, pero un servidor se 
atrevería a encarcelar a aquellos malos elementos que hayan cometido algún delito. 
Por cierto: Ambos también deben poner especial atención en los supervisores de sus secretarías de obras, pues 
extorsionan y chantajean literalmente a varios contratistas. 
Como en los viejos tiempos el marinismo y el melquiadismo. 

Los supervisores no son policías pero parece que les dan licencia para robar. 
Y son el verdadero dolor de cabeza de varios funcionarios. 
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/columnistaC/columnista/Tiene%20Puebla%20210%20potenc
iales%20delincuentes/3310/01  

 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 
 
García Ramírez, pronto regreso 

La verdad es que la información sobre la persecusión que el gobierno del Estado (supuestamente) hace contra el 

ingeniero Javier García Ramírez ex secretario de Obras Pública en el estado, es para preocuparse. Y es que ha 
quedado evidenciado, oooootra vez, el Procurador de Justicia Víctor Carrancá Bourguet. 
Y digo que es de preocuparse, porque ha quedado muestra contundente, de la incapacidad del Procurador y su 
equipo, no sólo desde que el ex funcionario logró darse a la fuga; no sólo desde que no han podido "localizarlo"; 
no sólo desde que hizo el rídiculo al hackear la página de la Interpol para subir la supuesta ficha del presunto 
delincuente, sino que ahora nos enteramos que la primera averiguación previa estuvo tan mal integrada, que un 

juez echó abajo la primera orden de aprehensión. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4904
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/columnistaC/columnista/Tiene%20Puebla%20210%20potenciales%20delincuentes/3310/01
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/columnistaC/columnista/Tiene%20Puebla%20210%20potenciales%20delincuentes/3310/01
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/columnistaC/columnista/Tiene%20Puebla%20210%20potenciales%20delincuentes/3310/01
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/columnistaC/columnista/Tiene%20Puebla%20210%20potenciales%20delincuentes/3310/01
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/columnistaC/columnista/Tiene%20Puebla%20210%20potenciales%20delincuentes/3310/01
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La nota es clara: vuelve a ser prófugo de la justicia. Y para que vuelva a serlo, se requiere dejar de serlo. En 
este juego de palabras, es evidente que el Procurador y sus muchachos fallaron en la integración de la 
averiguación y por ello, el inculpado les gana cada amparo que presenta. 

Para fortuna de Víctor Carrancá, Javier García es ingeniero civil porque si fuera abogado, ya lo hubiera metido a 
la cárcel, y no por delincuente, sino por torpe. 
Señores, Javier García Ramírez está preparando su triunfal regreso para pasearse en las narices del señor 
gobernador y de paso, del Procurador. 
Antorcha Campesina ¡aguas! 
Un correo llegó ayer, mismo que reproduzco. Se trata de una supuesta petición de Soraya Morán quien pudiera 

ser confundida con la hermana del líder de Antorcha Campesina Aquiles Córdova Morán. Lo del nombre es lo de 

menos aunque la dirección electrónica es antorchapuebla@yhoo.com.mx y por eso se le relaciona con la 
diputada federal priista. Desde luego que todo esto es una tomada de pelo o un intento de fraude. Lo que si 
sería bueno es que Soraya se deslindara de este asunto: 
"Espero que esto te llegue a tiempo, hice un viaje a Edimburgo, Reino Unido y  me fue robado el bolso con mi 
Pasaporte Internacional, Tarjetas de Crédito dentro. La Embajada está deseando ayudarme con dejarme tomar 
un vuelo sin mi Pasaporte, solo que tengo que pagar por el billete y cubrir las cuentas del Hotel. Para mi 

desgracia, no puedo acceder a mis fondos sin las tarjetas de crédito, ya contacte con mi Banco pero necesitan 
más tiempo para los procesos y así conseguirme uno nuevo. En esa inoportuna situación he pensado en pedirte 
un préstamo rápido de fondo que puedo devolverte tan pronto que regrese. Realmente necesito estar en el 
próximo vuelo. 
Puedo enviarte los detalles en cómo hacer llegar los fondos a mí. Puedes localizarme por correo o en la 
recepción Scottish Boutique Hotel, los números son, +447 0131 662 2090, +447 0131 662 2091. Espero 
ansiosamente tu respuesta. Abrazo, Soraya." 

El Verdugo 
En un homenaje (oooootro) para Alonso Lujambio, el presidente Felipe Calderón dijo que "siempre se van los 
buenos". El Verdugo dice: por eso Calderón se queda. 
Gracias 
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/columnistaC/columnista/Garc%C3%ADa%20Ram%C3%ADre
z,%20pronto%20regreso/3309/22 

 
 
 

 
 

(Angelopolitanas) 
 

El secretario de Medio Ambiente y Recursos Naturales a nivel federal (Semarnat), Juan Rafael Elvira Quesada, 
dio un respiro fugaz a los pobladores de Tetela de Ocampo que se oponen a la instalación de la minera Frisco 
(de Carlos Slim) en su municipio, pues dijo que la dependencia a su cargo negó el permiso a la empresa para la 
exploración y explotación de yacimientos minerales en Tetela. 

Eso hasta que Frisco presente un escrito corregido del Impacto Ambiental en la zona, ya que la minera ―falló‖ en 
la calidad de información presentada, pues los argumentos no otorgaban la garantía para informar a la sociedad 
sobre ―el nulo daño‖ al medio ambiente en la localidad. La buena noticia terminó cuando Elvira Quesada dijo que 
Frisco tiene derecho a presentar nuevamente los documentos para su instalación, por lo que la Semarnat ―se 
mantendrá a la espera‖ hasta el próximo 30 de noviembre, fecha límite para la minera de promover 
un nuevo permiso. 
@ 

A través de las secretarías de Finanzas (SF) y de Administración (SA), se presentó, de cada una, la 
documentación para continuar con el litigio con la firma española OHL S.A. de C.V. por el rescate de la 

concesión del Libramiento Norte de la Ciudad de Puebla, ello luego que OHL obtuviera un amparo para que el 
gobierno poblano repusiera el procedimiento. Se sabe que desde el 2 de octubre el gobierno estatal interpuso 
los recursos de revisión para echar abajo el amparo, así que la última palabra no se ha dicho to davía. 
@ 
Algo debe estar haciendo bien Puebla que de acuerdo a información del diario El Economista, el estado 

conseguirá más recursos en el Presupuesto de Egresos de la Federación 2013 y serán superiores a los 57 mil 
623 millones de pesos que ejerce este año y que fue una cifra histórica. 
De antemano con ello se descarta el uso de la línea de crédito por 7 mil 250 millones de pesos autorizada en 

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/columnistaC/columnista/Garc%C3%ADa%20Ram%C3%ADrez,%20pronto%20regreso/3309/22
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/columnistaC/columnista/Garc%C3%ADa%20Ram%C3%ADrez,%20pronto%20regreso/3309/22
http://www.ngpuebla.com/node/40458
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marzo por el congreso local, de acuerdo una versión la presidenta del capítulo Puebla del Instituto Mexicano de 
Ejecutivos de Finanzas, María Taide Álvarez Nieto, quien demandó continuar la eficiencia de los recursos y 
aumentar el gasto en temas como infraestructura, salud y educación. 

Ojalá y no se pierda el rumbo, que en ocasiones es lo más sencillo y ahí están los casos de Coahuila y Chiapas, 
cuyos gobernadores, de distintos partidos pero virreyes al fin, dejaron endeudadas las arcas e hipotecado el 
futuro de las siguientes generaciones. El dinero por supuesto se gastó, pero no en beneficio de sus paisanos. 
@ 
Los vecinos de La Vista Country Club están más que molestos con la administración del condominio, y es que la 
ola de robos es alarmante. Ni siquiera la detención de una banda en la que participaban colombianos y que fue 

puesta a disposición del Ministerio Público, baja el tono de la preocupación que existe, y lo peor es que les digan 

que el fraccionamiento ya se entregó al municipio de San Andrés Cholula, cuando se paga una vigilancia 
especial. Hay más de una decena de vecinos que están dispuestos a demandar a Marcos Salame porque la 
seguridad es responsabilidad de la administración y es muy fácil echarle la bolita a otros. 
@ 
Sorprendió la Contraloría de Atlixco al separar de su cargo a la otrora directora del Registro Civil de Atlixco, 
Elizabeth Becerra Galicia, por una razón que en la mayoría de los espacios debería ser contundente: 

irregularidades en el desempeño de sus funciones; es decir, una serie de quejas por maltrato a la ciudadanía y 
por ¡alteración de documentos oficiales!, así lo dijo la contralora, María Brenda Lorenzini Merlo. 
Además de Elizabeth Becerra, seis trabajadoras más del área se encuentran suspendidas hasta hacer las 
investigaciones necesarias por las ―malas caras‖ que ponían a los ciudadanos, además que en un sólo mes una 
de ellas echó a perder hasta siete actas de nacimiento ―por no concentrarse en su trabajo‖, error que pagan los 
pobladores al tener que reponer su acta por errores del escribiente. Ahora sí, el poder fue de los ciudadanos. 
http://www.ngpuebla.com/node/40458#.UG636JjMjTg 
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